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В совет ветеранов, пенсионеров СГО на днях поступила но-
вая информация о найденных останках нашего погибшего 
земляка. При проведении поисковых работ под Тверью обна-
ружены останки и медальон. Из расшифровки сохранившей-
ся надписи следует, что принадлежал он Чернявскому Якову 
из села Щелкун 1906 года рождения.

Однако в Книге памяти Свердловской области числится житель 
Щелкуна Чернавских Яков Васильевич, 1904 года рождения, отправ*
ленный на фронт 22 июля 1941 года. Судя по официальным данным, 
солдат пропал без вести в декабре 1941 года. Скорее всего, речь 
идет об одном и том же человеке, а неточности связаны со сложно*
стями расшифровки надписи в медальоне, который пролежал в зем*
ле более 70 лет.

В именном списке военнослужащих, с которыми родные не имели 
связи на 1 января 1947 года, отмечена дата последнего письма от 
Якова Васильевича домой – 27 августа 1941 года. Писал он из*под 
Сталинграда своей матери – Агрофене Ивановне Чернавских, про*
живавшей в Щелкуне. 

Администрация СГО разыскивает родственников Я. В. 
Чернавских для передачи данных о его судьбе. Обращаться по 
телефону 8 (34374) 6$08$04 или по адресу: г. Сысерть, ул. Ленина, 
30, отдел по физической культуре и спорту, молодежной и соци$
альной политике администрации СГО.

Юлия Воротникова.

Разыскиваются родственники 

щелкунца, погибшего в 1941 году

Символично, что в День конституции, 12 декабря, должно вступить в силу Символично, что в День конституции, 12 декабря, должно вступить в силу 
решение районного суда, поддержавшего такие конституционные ценно-решение районного суда, поддержавшего такие конституционные ценно-
сти, как  право на свободу мысли и слова, а также на свободу массовой сти, как  право на свободу мысли и слова, а также на свободу массовой 
информации. Оно вступит в силу, если истец не продолжит упорствовать и информации. Оно вступит в силу, если истец не продолжит упорствовать и 
обжаловать решение. На обжалование дается месячный срок.обжаловать решение. На обжалование дается месячный срок.

РАЙОННЫЙ СУД ПРИЗНАЛ, 

ЧТО ЗАСТРОЙЩИК НЕ ПРАВ

12 ноября завершилось су*
дебное разбирательство по 
иску ООО «Стройразвитие» к 
жительнице Патрушей Наталье 
Владимировне Неустроевой, а 
также нашей редакции  и теле*
визионной и радиовещательной 
компании «Урал».

Истец посчитал, в частности, 
публикацию в газете «Маяк» 
(«Мутная вода «Чистых прудов»  
от 25 февраля) и на нашем сай*
те («Жильцам Чистых прудов 
пришлось стать юристами по*
неволе»), как распространение 
в отношении него  сведений, не 
соответствующих действитель*
ности и порочащих репутацию. 
Хотел публичных извинений и 

полмиллиона в качестве ком*
пенсации морального вреда. 

Однако судья Е. В. Бесова, 
разобравшись в деле, сделала 
иные выводы. Истец боролся 
не с порочащими его репута*
цию фактами, а с оценочным 
мнением граждан. Он боролся 
с гарантированными 29 статьей 
Конституции правами граж*
дан на свободу мысли и слова. 
В судебном заседании не был 
установлен факт распростра*
нения нами не соответствую*
щих действительности фактов, 
порочащих репутацию ООО 
«Стройразвитие». Стало быть, 
исковые требования удовлетво*
рению не подлежат.

Напротив, истец остал*
ся должен ответчику Н. В. 
Неустроевой 25 тысяч рублей. 
Эти деньги женщина вынужде*
на была потратить на адвоката, 
чтобы он представлял ее инте*
ресы в суде.

Будем надеяться, здравый 
смысл возобладает и в судеб*
ной истории поставлена точка. 
Вместе с тем, страницы газеты 
открыты для диалога. Открыты 
для всех. В частности, и для 
ООО «Стройразвитие». Если 
возникают проблемы, то журна*
листы, как правило, одними из 
первых приходят на помощь.

Ирина Летемина.

Завод художественного фарфора, расположенный 
на аппетитном кусочке земли, хотели продать. "Маяк" 
ударил в колокол. Областные СМИ подхватили тему. 
Епархия уступила правительству половину акций 
предприятия. Прошел год. Пожинаем плоды.

Идет реанимация завода. Держим кулачки. 

Продолжение читайте на странице 22.

"Фарфор Сысерти" 

оживает?

Наталья Владимировна НеустроеваНаталья Владимировна Неустроева
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Любители лыжного спорта уже вовсю атакуют ДЮСШ 
"Спартак" $ просят выдать лыжи на прокат. "Как не выдаете? $ 
удивляются посетители. $ Зима же на дворе!". 

Увы, в этот лыжный сезон приверженцам катания, не имеющим 
собственного инвентаря, придется набраться терпения. В связи 
со строительством нового здания ДЮСШ и подготовкой к откры*
тию учреждения (оно запланировано на декабрь) прокат здесь 
осуществляться пока не будет. Администрация "Спартака" прино*
сит лыжникам*любителям свои извинения. 

Платные услуги, по словам директора ДЮСШ по лыжному спор*
ту Е. В. Глухарева, начнут предоставлять, скорее всего, после ян*
варских праздников.

Впрочем, трасса в окрестностях лыжной базы уже готова. Вовсю 
на ней занимаются юные воспитанники спортшколы. Посторонним 
вход на лыжню тоже не закрыт. Единственная просьба руковод*
ства "Спартака" * не заходить на стройку.

Юлия Воротникова.

3 декабря  свой профес$
сиональный праздник от$
мечают работники права. В 
Сысертском районном суде 
День юриста стал поводом на$
чать утро с торжественного 
приема.

В гости к представителям суда 
пожаловали чиновники и коллеги 
из дружественных структур — по*
лиции и службы судебных приста*
вов. Депутат Законодательного 
собрания Свердловской обла*
сти М. П. Серебренников, главы 
Сысертского и Арамильского 
городских округов А. Г. 
Карамышев и В. Л. Герасименко, 

председатель думы СГО О. Б. 
Сирман*Прочитанская пришли не 
с пустыми руками. Они вручили 
помощникам судей, секретарям 
и прочим сотрудникам аппара*
та грамоты и благодарственные 
письма. 

Приглашенные гости восхища*
лись трудом виновников торже*
ства, желали юристам поменьше 
работы и побольше внимания 
самому важному — здоровью и 
семье. А начальник Сысертского 
отдела МВД Е. В. Узянов под за*
навес, шутя, извинился за то, что 
его подчиненные создают так 
много работы для суда.

Председатель суда А. В. 
Трухин, конечно, тоже не оставил 
без внимания коллектив и вру*
чил несколько грамот от своего 
лица. Завершением торжества 
стала небольшая концертная 
программа от вокалистов ГЦД 
им. Романенко и дружеское чае*
питие. А после работники разо*
шлись по кабинетам, чтобы, как 
и прежде, вершить правосудие, 
отстаивать законные интересы 
граждан и восстанавливать спра*
ведливость в обществе.

Юлия Воротникова.
Фото автора.

Утро начинается с грамот и поздравлений

Помощник председателя суда  Помощник председателя суда  

Н. В. СтепановаН. В. Степанова

О. Б. Сирман-Прочитанская награждает О. Б. Сирман-Прочитанская награждает 

помощника судьи С. С. Костаревупомощника судьи С. С. Костареву

КОНКУРС

Èùåì ñâîåãî Äåäà Ìîðîçà
Бородачи! Мы обращаемся к вам! 

«Маяк» ищет своего 
Деда Мороза, чтобы вру$
чить ему новогодний по$
дарок! Главное условие 
– наличие бороды! 

Присылайте свои фо*
тографии до 26 декабря 
на редакционную почту 
anomajak@mail.ru с по*
меткой «Дед Мороз» или 
приносите в редакцию по 
адресу: г. Сысерть, ул. 
Карла Либкнехта, 40. Праздничный антураж на фото при*
ветствуется. Креативность и чувство юмора – тоже.

Портреты участников будем публиковать на наших стра*
ницах, а в канун Нового года выберем самого*самого ново*
годнего бородача, чтобы вручить ему подарок – сертифи*
кат на брутальные услуги от мастерской красоты Ксении 
Тарасовой!

5 декабря в Екатеринбурге состоялся областной 
фестиваль – конкурс гражданско$патриотической 
песни «Россия начинается с тебя». Он был уже 
шестым по счету, что говорит о его значимости и 
масштабности. 

Конкурсный просмотр участников фестиваля длил*
ся более четырех часов. А оценивало выступления 
жюри, куда входили заслуженные работники культу*
ры РФ М. Ю. Макарова – руководитель джаз*хора 
свердловской детской филармонии, и Л. И. Родюкова 
– специалист вокально*хорового жанра областного 
Дворца народного творчества. А также завотделом 
народного творчества Дворца Е. В. Попова.

Очень высоко оценило жюри выступление сту*
дии эстрадной песни «Браво» (руководитель Е. Г. 
Ермакова) Сысертского городского центра досуга 
имени И. П. Романенко. Коллективу были вручены 
кубок и диплом II степени.  Что особенно приятно: 
члены жюри высказали в адрес «Браво» много лест*
ных слов. Услышать такое от профессионалов – до*
рогого стоит.

Подарок от «Браво» родному 

центру досуга

Эта награда студии «Браво» стала настоя*
щим подарком коллектива родному городско*
му центру досуга к его 30*летию, который бу*
дет отмечаться в эту субботу, 12 декабря.

Н. Антонова. 

Главный инвестпроект года
2015 год стал прорывным для 

Сысертского городского окру$
га. Если не за всю историю, то 
за все постсоветское время – 
наверняка. Мы строим сразу 
четыре детских сада. Около ты$
сячи малышей и, конечно же, их 
родителей с особым нетерпени$
ем ждут открытия объектов.

Мы помним, как легко муници*
пальные стройки могут стать дол*
гостроями. Мы видим, какие идут 
экономически не благополучные 
процессы. И все*таки все четы*
ре объекта близятся к финишной 
прямой.

Группа депутатов на прошлой 
неделе объехала муниципальные 
стройки. По мнению председателя 
думы О. Б. Сирман*Прочитанской, 
ближе всех к завершению дет*
ский сад в Патрушах. Здесь до за*
морозков успели и благоустрой*
ством участков основательно 

позаниматься. Другим эту рабо*
ту предстоит завершить весной. 
Хотя Патруши стартовали позднее 
других. На втором месте объект в 
Сысерти. Затем  * Октябрьский. 
Отстает по темпам стройки 
Большой Исток.

Конечно, говорить о прием*
ке образовательных учрежде*
ний еще рановато. Дошкольным 

учреждениям предстоит процеду*
ра лицензирования, комплектова*
ние мебелью и различным инвен*
тарем. Но к зданиям уже вот*вот 
поведут проверяющие инстанции. 
А это – следующий рубеж.

Ирина Летемина.
Фото Натальи Беляевой.

В воскресенье, 6 декабря, на территории парка «Бажовские ме*
ста» стартовала акция «Покорми птиц зимой». В этот день 122 посе*
тителя парка получили в подарок от сотрудников корм для пичужек. 

Еду для крылатых лесных жителей можно было оставить в одной 
из множества кормушек, разбросанных по территории «Бажовских 
мест». Кормить птичек оказалось увлекательно: многие из них не бо*
ятся людей и угощаются семечками и орешками прямо с ладони!

Акция продолжится всю зиму – теперь кормовую смесь для сини*
чек и снегирей можно принести с собой из дома. Увлекательнейшее 
кормление пернатых обитателей парка может стать одним из запо*
минающихся моментов семейного выходного дня. 

Пора подкармливать синичекПора подкармливать синичек

Прокат лыж на "Спартаке" Прокат лыж на "Спартаке" 

откроется в январеоткроется в январе
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КОРОТКО

КАРТИНА ДНЯ

ВНИМАНИЕ: 

НАРОДНАЯ ЭКСПЕРТИЗА!

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! 
Вы знаете другого человека, кото-

рый будучи еще младше Маши стал 
автором собственной книги? Если 
так – расскажите нам о нем. Если 
опровержений не поступит, мы вклю-
чим этот рекорд в нашу книгу.

СПЕЦПРОЕКТ «НАША КНИГА РЕКОРДОВ»

Чистое сердце Маши МаскинойК 85-летию «Маяка», которое К 85-летию «Маяка», которое 
редакция отметит через редакция отметит через 
год, мы хотим подготовить год, мы хотим подготовить 
«Книгу рекордов Сысертского «Книгу рекордов Сысертского 
района».  района».  
Эти рекорды вы  назове-Эти рекорды вы  назове-
те сами. Звоните, пишите, те сами. Звоните, пишите, 
наблюдайте! наблюдайте! 
Что у нас самое-самое?Что у нас самое-самое?
Самое лучшее, самое старин-Самое лучшее, самое старин-
ное, самое большое или самое ное, самое большое или самое 
маленькое? Кто самый яркий,  маленькое? Кто самый яркий,  
оригинальный? оригинальный? 
У кого самое необычное хобби У кого самое необычное хобби 
или самое значимое или самое значимое 
достижение? достижение? 
Лучшее, единственное, Лучшее, единственное, 
неповторимое – вот что станет неповторимое – вот что станет 
объектом нашего проекта.объектом нашего проекта.
Приглашаем к участию Приглашаем к участию 
жителей жителей 
не только Сысертского, но не только Сысертского, но 
и Арамильского городских и Арамильского городских 
округов. Вместе мы с вами со-округов. Вместе мы с вами со-
ставляем единый Сысертский ставляем единый Сысертский 
район. район. 

Номинация «Самый юный писатель»

В АДМИНИСТРАЦИИ ОКРУГА

Самым юным автором собственной книги среди жителей Сысертского района по пра-
ву может считаться школьница Маша Маскина. Ученица 11 класса сысертской школы №6 
в 15-летнем возрасте выпустила свое первое издание и сейчас работает над вторым.

112 страниц книги «Чистые 
сердцем» * о любви. По закону 
жанра, там есть предательства, 
эмоции, слезы и ссоры. 

Маша рассказывает, что 
очень любит читать – эта лю*
бовь – от родителей. В прошлом 
учебном году Маскины заняли 
первое место в муниципальном 
конкурсе «Самая читающая 
семья».  Сюжет собственного 
издания родился под впечатле*
нием от нескольких прочитан*
ных книг.  Юная писательница 
увлекается историей и много 
знает о царской семье. Время 
правления Николая II показа*
лось Маше самым подходящим 
под ее историю. В августе 2015 
года в свет вышло всего 50 эк*
земпляров «Чистых сердцем». 
Они разошлись по семьям дру*
зей и родственников – на про*
бу. В планах у писательницы – 
выпустить большой тираж, уже  
для продажи. Но пока, говорит 
Маша, этим заниматься неког*
да: все ее свободное время 
уходит на подготовку к ЕГЭ и 
поступлению на исторический 
факультет педагогического 
университета.

Машина мама, Ольга 
Маскина, самый главный ре*
дактор и критик для своей доч*
ки – член литературного клуба 
«Открытие». Маша говорит, 
что мама не очень хвалит ее 
стихи, но вот сюжет «Чистых 
сердцем» одобрила.  

Параллельно со школьными 
заботами Мария Маскина ра*
ботает над очередной книгой. 
События, которые она там опи*
сывает, случились во времена 
правления Ивана Грозного. 
Юное дарование пишет свои 
истории исключительно руч*
кой на бумаге: считает, что 
печатать текст на клавиатуре 
компьютера и одновременно 
придумывать сюжет – занятия 
несовместимые.  

Кстати, коллективу 
Сысертской районной библио*
теки книга Маши Маскиной 
пришлась по душе: они решили 
оформить ее в библиотечный 
фонд. 

Теперь каждый желающий 
сможет прочитать историю 
«Чистых сердцем».  

Мария Сорокина.

Жалобы в адрес энергетиков
На аппаратном совещании в администрации Сысертского город*

ского округа 7 декабря сельские главы доложили обстановку с мест. 
Пока за окном не морозно, жалоб на отопление ни от кого не про*
звучало. По мере возможностей чистят дороги от снега, подсыпают 
тротуары от гололеда.

Больше всего люди жалуются на энергетиков. На отключения пла*
новые, о которых не предупреждают даже детские сады и школы, и 
аварийные.

В Бобровском особенно много жалоб было в конце ноября. Потом 
в поселок выезжала бригада от МРСК. Последнюю неделю прожили 
без жалоб.

Частые отключения были и в Большом Истоке. Здесь ведут линию 
к строящемуся детскому саду. Но была и авария. Сгорел трансфор*
матор, люди сутки сидели без освещения. Новоипатово и Верхняя 
Боевка жалуются на низкое напряжение в сети.

В Октябрьском и Первомайском отключения в конце ноября и 
начале декабря практически ежедневные. Причем отключают без 
предупреждения и надолго. В один день с 12 до 18*30, в другой – с 
13 до 17*30. Действующие детсады не могут даже обед для малышей 
заранее приготовить. Не говоря уж о том, что у многих жителей на 
электричество завязано отопление. Сельская администрация подго*
товила энергетикам претензионное письмо.

Начинается масштабная 
подготовка к Новому году

После торжеств, посвященных дню матери, сельские территории 
активно начали двигаться в предновогодье. Двуреченцам подгото*
вить достойный новогодний городок традиционно помогает КЗФ. 
Бюджетного финансирование на поселковые елки нет. В вытянутом 
Бобровском планируют обустроить 4 новогодние площадки: в Дунае 
и по Чернавских, микрорайоне совхоза и возле ДК. Патрушевской 
администрации предстоит подготовить елочные городки кроме цен*
трального села еще и в Бородулине, и в Большом Седельникове. 
Особенно большой фронт работы у Южной сельской администрации.

В Сысерти уже не первый год устанавливается искусственная 
елка. А на текущей неделе приступают к заготовке  льда для ограж*
дения и скульптур.

У школы в Верхней Сысерти залили площадку на 240 метров. 
Теперь здесь есть каток. А вот в Сысерти с приходом тепла не успели: 
пробовали заливать у школы N6 – получили болото. Приостановили 
эту работу до похолодания.

ЧП локального масштаба
За последние две недели в разных населенных пунктах произошли 

небольшие ЧП. Так, в Бобровском из*за отключения скважины не*
сколько домов два дня были без воды. Пока меняли насосы, был ор*
ганизован подвоз воды. В пятницу аварию устранили.

По Чкалова произошло подтопление нескольких домов, с которым 
сельская администрация боролась своими силами.

Аварии в водоснабжении были и на территории Октябрьской 
администрации. 

В Патрушах по улице Тепличной произошла утечка газа, ее быстро 
ликвидировали. Проводились ремонтные работы на сетях детских 
садов N7 (станция Седельниково) и N35 (Большое Седельниково). 
Качество этих работ должны проверить холода.

В Никольском в доме по 8 марта на чердаке начинался пожар. Но 
специалисты приехали оперативно и потушили. Даже крыша не по*
страдала. Люди в доме продолжают жить.

В Верхней Сысерти ручей подтопил дом по Ленина. Справились с 
проблемой с помощью добровольной народной дружины.

То там, то здесь возникают проблемы с уличным освещением. В 
основном они связаны с тем, что горят светильники. Так, в поселке 
Каменка из 79 перегорели 32 лампы.

Рудник Асбест без медицинского 
обслуживания

Поселок Асбест временно остался без медицинского обслужива*
ния. Вплоть до того, что сельская администрация помогала подвоз*
ить детей на прием в районную больницу. Как пояснила заместитель 
главы по социальным вопросам Н. В. Кузнецова, возникла нештат*
ная ситуация. И предназначенный для поселка передвижной ФАП по 
просьбе минздрава задействован в другой территории. Его обещают 
вернуть асбестовцам не позднее января.

Прием граждан по вопросам ЖКХ
17 декабря в администрации округа (кабинет N3) с 10 до 12 ча*

сов принимать граждан по вопросам жилищно*коммунального хозяй*
ства будет начальник  отдела контроля по Южному управленческому 
округу департамента государственного жилищного и строительного 
надзора Свердловской области Наталья Дмитриевна Никифорова. 

Ирина Летемина.

Ни к прокурору, 

ни к главврачу 

вопросов нет

Совместный прием проку$
рора Алексея Алексеевича 
Лобазова и главного врача 
сысертской ЦРБ Антона 
Николаевича Старкова 
вызвал ажиотаж, похоже, 
только на нашем сайте. 

В режиме реального време*
ни проконсультироваться 
к ним пришла только одна 
женщина. Да и у той вопрос 
оказался немного не по 
теме – Алевтина Георгиевна 
просила Антона Николаевича 
рассудить – почему в аптеке 
не оказалось бесплатного 
лекарства. 

Честно выждав два часа, 
отведенные на встречу с 
жителями, которые в интерне*
тах активничают, а на прием 
не идут, прокурор и главный 
врач решили сами пойти 
«в народ». Вместе с ними 
прогулялись и мы. Репортаж 
с претензиями реальных 
пациентов Сысертской ЦРБ, 
рентгеновскими снимками и 
раскрытием тайн про кадро*
вый голод в больнице чи*
тайте в следующем выпуске 
«Маяка».

Молодежь 

выбирает своих 

депутатов

11 декабря на 12 избиратель*
ных участках в Сысерти и 
Арамили пройдет голосова*
ние. Молодежь  Сысертского 
района выберет своего 
представителя в молодежный 
парламент Свердловской 
области. 

Молодежный парламент – это 
консультативный орган при 
законодательном собрании 
Свердловской области. 50 де*
путатов, избираемых сроком 
на 2 года, обсуждают и от*
стаивают интересы молодежи 
муниципалитетов. 

Свои кандидатуры на выборы 
по Сысертскому избиратель*
ному округу выставили 4 че*
ловека. Среди них – одна сы*
сертчанка, Мария Павловна 
Сорокина, журналист, 
педагог*организатор центра 
внешкольной работы. Два 
арамильца * Елена Сергеевна 
Мазеина, заместитель дирек*
тора центра развития физ*
культуры и спорта, и Григорий 
Константинович Диденко, 
студент УрФУ. Интересы пар*
тии КПРФ будет представлять 
кандидат из Екатеринбурга, 
Кристина Юрьевна Носкова. 

Выборы пройдут на специаль*
но созданных избирательных 
участках в школах уже в эту 
пятницу, 11 декабря, с 10 
до 16 часов дня. Голосовать 
могут молодые люди в возрас*
те от 14 до 30 лет. При себе 
достаточно иметь паспорт. 

Мария Сорокина.
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ВАМ ОТВЕТИТ ПРОКУРОР 

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
ВОПРОС-ОТВЕТ

Должна ли улица быть 
односторонней?

� Когда делали асфальт в Сысерти на улице Ленина (отрезок 

от Дачной до Р. Люксембург), предусматривалась односторонняя 

дорога. Вначале был установлен соответствующий знак. После 

того, как несколько раз снесли, его устанавливать перестали. 

Но дорога�то шире не стала. А машины гоняют в обе стороны. 

Безопасно ли это?

Отвечает заместитель Сысертского межрайонного прокурора 
юрист 2 класса А. С. Купцов: 

* В соответствии с утвержденным проектом организации дорож*
ного движения в г. Сысерть на участке ул. Ленина от ул. Дачная до 
ул. Р. Люксембург, установка дорожного знака 5.5 «Дорога с одно*
сторонним движением» не предусмотрена. 

До разработки проекта организации дорожного движения были 
установлены дорожные знаки 5.7.2 «Выезд на дорогу с односторон*
ним движением», после утверждения и согласования с ОГБДД МО 
МВД РФ «Сысертский» проекта организации дорожного движения 
города Сысерть, знаки были убраны.

Уважаемые читатели, если вы столкнулись с пра-
вовой проблемой, то на помощь вам придет про-
курор. Адресуйте свои вопросы в редакцию газеты 
«Маяк» обычной (Сысерть, ул. К. Либкнехта, 40) или 
электронной почтой (anomajak@mail.ru), но только 
письменно.
Обязательно пишите свое имя и телефон. В этом 

случае, если в вопросе будет что-то неясно, мы смо-
жем связаться с вами и уточнить.

Наш читатель из Сысерти Владимир Николаевич 
Демишин принес в редакцию металлическую клепку. И 
рассказал, что эта клепка попала на зуб его жене, когда 
она откусила сысертский хлеб. Инородный предмет был 
обнаружен в буханке пшеничного хлеба Сысертского 
хлебокомбината. 

Мы живем в Северном посел*
ке, на окраине Сысерти. Жилых 
домов не так много вокруг. 
Одним словом, кошечка пришла 
за помощью к людям. Мои внуки 
Степа и Миша гуляли в саду и, 
увидев маленького беспомощ*
ного зверька, принесли его нам, 
взрослым. Мы с дочерью ужасну*
лись. Быстро взяли ведро, шам*
пунь, перекись водорода, бинт – 
все, что было под рукой. Помыли 
котенка, обработали рану. А дети 
налили четвероногой гостье мо*
лока. Всей семьей мы копоши*
лись возле нее, спасали. 

Ребята очень переживали за 
котенка, и он остался жить у нас 
в саду. Лечение продлилось все 
лето: промывали рану, привязы*
вали мазь, заботились о пациент*
ке, как настоящие врачи. Степа 
был готов подолгу сидеть, держа 
ее на руках, чтобы не слетела 
повязка. И вот Муська поправи*
лась, ее проглистогонили, шер*
стка заблестела, стала мягкой и 
густой. Подросла Муся и стала 
играть, ловить мышей в теплице 
и приносить, как трофеи, домой. 

Пришла осень, а с ней – и 
трудности другие. Дело в том, 
что у зятя аллергия на кошачью 
шерсть. Как только кошка в доме 
– он начинает кашлять, чихать, 
задыхаться. Когда дети и внуки 
приезжают в гости, кошка вы*
нуждена долго находиться на 
улице. А ведь ей, как и людям, 
нужно тепло. Жалко ее. И мы 
хотим обратиться к добрым лю*
дям: может, кому*то одиноко или 
просто нужна преданная мыше*
ловка, наша Муська – поможет в 
решении этих проблем! 

Она такая ласковая, послуш*
ная, ходит за хозяином по пятам, 
со стола еду не ворует, место 
свое знает, спит там, где разре*
шают. Возьмете – не пожалеете. 
Она черной окраски с белыми 
носочками, а на задней лапке бе*
лая полоска, как у невесты под*
вязочка. Помогите нашей кошеч*
ке с необычной судьбой обрести 
новый дом и добрых хозяев. Мой 
телефон 8*982*666*44*05.

Ирина Макарова, 
г. Сысерть. 

Кошке с необычной 

судьбой нужна семья
Нынешним летом пришла к нам молодая кошечка. Была 
она очень худая, шерсть редкая – в общем, бродячее 
животное. Да еще и обиженное кем-то: то ли котами, то 
ли собаками, а может, еще хуже – человеком. На голове 
котенка зияла большая гематома от удара или раны. 

Самый трогательный праздник
3 декабря детский сад N48 собрал очень много мам, бабушек и 

просто неравнодушных зрителей. Поводом послужил праздник, по*
свящённый Дню матери. 

Воспитанники и сотрудники детского сада вовлекли нас во мно*
жество песен, танцев, флэш*мобов, конкурсов и подарков. Все они 
были такими трогательными, что у многих на глазах появлялись сле*
зы. Завершили праздник чаепитием ребят с мамами и бабушками.
Хочется сказать огромное спасибо сотрудникам детского сада за та*
кой приятный сюрприз.

Н. Резцова, председатель родительского комитета 
старшей группы детсада N48, с. Никольское.

Нам подарили суперконцерт

Центр досуга села Кашино подготовил замечательную программу, 
посвященную Дню матери. Ведущая Н. В. Чуркина рассказала о жен*
щинах нашего времени. О многодетных мамах – пожилых и молодых, 
таких как Т. М. Оношкина, Л. А. Рогожникова,  Г. В. Волкова.

Ансамбль «Ай*яй*яй» порадовал своими голосами. Особенно 
нежно выступила с песней «Капелька дождя» юная певица Даша 
Ситковская. 

Для каждой мамы сделали фотопортрет. Всех зрительниц очень 
растрогал этот концерт.

З. Трошкова, А. Чепелева, с. Кашино.

Спасибо поселковым медикам

Откусывая хлеб, чуть не сломали зуб

Потребителю, который вернул продук*
цию, обязательно дадут письменное 
объяснение.

Дистанционно и только по клепке 
(без хлеба) оценить ситуацию и ее 
причины невозможно.

Записала Ирина Летемина.

Семья приобрела его в ма*
газине “Островок” в Сысерти 
вечером 27 ноября. А в суббо*
ту, 28 ноября, чуть не сломали 
зуб. Хлеб продавался без фа*
бричной упаковки, просто в 
полиэтиленовом мешочке.

Владимир Николаевич 
предполагает, что это – клеп*
ка от формы для запекания 
хлеба. 

Как такое могло слу*
читься и что делать, если в 
продукте обнаружен посто*
ронний предмет, мы попро*
сили прокомментировать 

специалистов Сысертского 
хлебокомбината:

* В случае, если покупатель 
приобрел продукт с какими*
либо посторонними включе*
ниями, то товар необходимо 
предоставить на предприятие 
в коммерческий отдел. Либо, 
если нет возможности предо*
ставить продукцию на завод, 
вернуть покупку в магазин, 
который, в свою очередь, пе*
редаст производителю данную 
продукцию.  После эксперти*
зы изделия будет дана оцен*
ка сложившийся ситуации. 

Хочу от всего сердца поблагодарить работни*
ков Скорой помощи Елену Аркадьевну Севукову и 
Максима Олеговича Ядришникова. А также врача*
терапевта Большеистокской поликлиники Татьяну 
Федоровну Сперанскую. А благодарить их всех 
надо за уважение к больным и их родственникам.

У меня случилось несчастье:  мужу было очень 
плохо.  Приехала бригада Скорой помощи и все*
ми силами старались ему помочь.  Обращались, 
как со своими родными. Да и меня старались 

поддержать.
А потом и Татьяна Федоровна назначила мужу 

эффективное лечение. Когда мне стало тяжело, 
она и ко мне со всей внимательностью отнеслась. 

В общем, наша семья очень довольна, что есть 
у нас такие медицинские работники. Что есть нам 
к кому обращаться. Знаем, что в их лице всегда 
найдем помощь и поддержку.

Н. Ищенко, п. Б. Исток.

Разыскиваю своих род$
ственников – потомков 
Александра Павловича 
Хлопина. Это брат моей 
бабушки Марии Павловны 
Казаковой. 

Историю семьи мне пове*
дал дядя (брат моей мамы) 
– Александр Васильевич 
Казаков, которому сейчас 
90 лет, он живет в Миассе. 
Хлопины (родители бабушки) 
переехали в Челябинскую 
область из Перми в 1920*х го*
дах. Позже, когда Александр 
Павлович повзрослел и выу*
чился, его направили на ра*
боту в Сысерть на железную 
дорогу. Пока бабушка была 
жива, до 1955 года, они при*
езжали в гости в Кыштым. 

Знаю, что у А. П. Хлопина 
была жена и двое детей. 
Жили они в доме у же*
лезной дороги в Сысерти. 
Если в городе или районе 
остались его потомки, род*
ственники, очень хотелось 
бы встретиться, пообщаться 
со ними, поделиться воспо*
минаниями, фотографиями 
нашей общей семьи. Может 
быть, есть просто знакомые 
– соседи, коллеги, друзья, 
которые владеют инфор*
мацией о Хлопиных – буду 
крайне благодарна, если 
они со мной свяжутся.

Связаться со мной 
можно по телефону 8$950$
729$32$06.

Людмила Николаевна 
Суворова, 

г. Кыштым.

Родственники, 

откликнитесь!
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Благодаря усердиям последнего сы*
сертского заводчика, Дмитрия Павловича 
Соломирского, в 1880 году был построен 
в Сысерти первый дворянский клуб, а 
в 1899 – уже первый народный театр на 
улице Береговой (ныне Быкова). Здание 
театра было украшено деревянной ажур*
ной резьбой с северными снежными узо*
рами, словно сказочный терем дедушки 
Мороза. «Состоялось открытие народного 
дома*театра в Сысертском заводе» * гла*
сит информационная статья в выпуске 
Санкт*Петербургского журнала «Зодчий» 
за 1900 год. В здании был организован 
кружок любителей драматического и му*
зыкального искусств.

В 1912 году Соломирский продает гор*
нозаводской округ и начинает занимать*
ся развитием культуры в Екатеринбурге. 
Он выделяет средства на постройку 
знаменитого оперного театра и покупа*
ет концертный зал И. З. Маклецкого для 
организации в нем музыкальных клас*
сов императорского музыкального обще*
ства (современное музыкальное училище 
имени П. И. Чайковского). Но Сысерть не 
уступает Екатеринбургу, и в 1915 году на 
базе театра появляется киноустановка 
для показа немого кино.

Согласно веяниям революционного 
времени, театр именуется рабочим, или 

заводским клубом, а далее – клубом УГМ. 
На его сцене начинают свою деятельность 
известные сысертские деятели культуры. 
В парке рядом появляется аллея бюстов 
советских деятелей, космонавтов.

Проходит время, население города 
постоянно растет, и в 1974 году вынесе*
но решение о создании в Сысерти ново*
го культурного очага: разработан проект 
нового здания клуба. Начинается строи*
тельство. Но через 6 лет оно остановле*
но из*за отсутствия финансирования. С 
1984 строительные работы по зданию 
возобновились. Официальное откры*
тие дома культуры произошло 30 дека*
бря 1985 года. На должность директора 
был приглашен Борис Александрович 
Показаньев – молодой, энергичный, 
с неисчерпаемой творческой энерги*
ей, возглавлявший ранее заводской 
клуб. Заступив на должность, Борис 
Александрович сразу же приступил к 
подбору сотрудников творческого кол*
лектива. Пригласил к себе в команду 
единомышленников – Ларису Ивановну 
Мухлынину,  Ольгу Андреевну Филину, 
Евгения Владимировича Зворыгина,  
Владимира Ивановича Новоселова.

В самодеятельности и любительских 
объединениях дворца в мае 1986 года 
уже занималось  около пятисот человек. 

Публику радовали хор «Ветеран», ли*
ричный квартет «Уралочка», эстрад*
ный, цирковой, хореографический, 
драматический коллективы, вокально*
инструментальный ансамбль и эстрадно*
духовой оркестр, хор русской песни и 
другие. Переехала во дворец и библиоте*
ка профкома завода. 

В 1987 г. на базе дворца проходило 
Всесоюзное совещание директоров двор*
цов культуры. 90 директоров ДК всех со*
юзных респу*
блик приехали 
в небольшую 
и скромную 
Сысерть для об*
суждения вопро*
сов, связанных 
с культпросве*
щением и куль*
тобразованием общественности.  

В это самое время происходит смена 
руководства, и на должность директора 
приглашают Ольгу Андреевну Филину – 
талантливого хореографа, ответственного 
работника, не понаслышке знакомого со 
спецификой работы в культурно*досуговой 
деятельности. Однажды, монтируя ре*
кламные щиты на стены дворца, было об*
наружено, что фундамент, заложенный в 
осенне*зимний период 14 лет назад, силь*
но разрушен, а, следовательно, если не 
принять меры, то в недалеком будущем 
дворцу потребуется капитальный ремонт.  
Снова смена руководства.  Нести на себе 
нелегкий труд руководителя был пригла*
шен Анатолий Петрович Костарев. 

В 1994 году в целях дальнейшего со*
вершенствования организации досуговой 
деятельности  с учетом запросов, инте*
ресов и потребностей населения, дворец 
культуры «Уралгидромаш» был  перепро*
филирован в городской центр досуга. В 
здание дворца переведены ЗАГС и музы*
кальная школа.

С 1995 г. к обязанностям директо*
ра приступила Наталья Александровна 
Варовина, занимавшая прежде должность 
художественного руководителя. Работа 
дворца вновь начала набирать обороты, 
укреплялась материально*техническая 
база. Активно начинает развиваться и 
творческая деятельность – приходит по*
коление блестящих, идейных сотрудников: 
Наталья Владимировна Трухина, Лариса 
Ивановна Боднева, Надежда Николаевна 
Клочко, Евгения Юрьевна Пермякова, 
Елена Владимировна Лаптева, Дмитрий 
Фролов. Дворец зажил новой жизнью. 
Начинает  развиваться спортивное на*
правление, появляются секции карате*
кекусинкай и йоги.  Зарождаются но*
вые коллективы: вокальная студия 
«Серпантин», духовой оркестр, коллекти*
вы бального танца «Сапфир»  и «Вита», 
театральный коллектив  «Чародеи» и  

танцевальный – «Крейзи».
Эстафетную палочку руководителя 

принимает  молодая, полная идей, креа*
тивная Екатерина Викторовна Бутусова. 
Жизненной энергии и творческой ода*
ренности этого специалиста можно 
было только позавидовать. В 2003 г. на 
должность директора приглашают це*
леустремленного Максима Сергеевича 
Мухлынина. С каждым сотрудником он го*
тов был поделиться своим  энтузиазмом, 

ж и з н е н н ы м 
позитивом и 
т в о р ч е с к о й 
энергией. 

В 2004 году, 
в связи с ава*
рийным состоя*
нием здания, 
деятельность 

дворца прекращена. Читальный зал за*
крыт, образовательный процесс школы 
искусств – сокращен, проведены досроч*
ные экзамены, ЗАГС переехал в здание 
администрации. Реконструкцию провели 
благодаря энергичности и неугасаемому 
желанию спасти родной дворец Ларисы 
Ивановны Мухлыниной, первого художе*
ственного руководителя ГЦД. 

В 2005 г. на должность директора 
вернулась Е.В. Бутусова, в период ее 
руководства происходит формирование 
творческого коллектива, чье неутомимое 
желание дарить людям праздник радует 
нас и по сей день. В коллектив прихо*
дят такие талантливые специалисты, как 
Анжела Викторовна Атманских,  Людмила 
Владимировна Сергеева, Евгения 
Евгеньевна Одношевина, Дмитрий 
Александрович Иванов.

2006 год – директором становится 
Людмила Анатольевна Шалаева. Работая 
во Дворце с 1997 года она углубленно 
овладела навыками, как в методической 
работе, так и в организации и проведе*
нии масштабных мероприятий на уровне 
района и области.

В этот период произошло важное со*
бытие в истории существования Дворца. 
В 2006 решением думы Сысертского го*
родского округа муниципальному учреж*
дению культуры «Сысертский городской 
центр досуга» было присвоено имя Ивана 
Петровича Романенко, почетного граж*
данина города и бывшего генерального 
директора завода «Уралгидромаш», по*
строившего ГЦД. 

Идут годы, меняются работники кол*
лектива, но неизменным остается главное 
направление работы: помогать зрителям 
проводить свободное время с пользой для 
себя и для других. До сих пор дворец рас*
тет и развивается.

Александр Савичев.
Фото предоставлены автором.

Из народного театра – в дворец культуры
Первый очаг культуры в Сысерти появился в 1769 году в усадьбе заводо-
владельца Алексея Федоровича Турчанинова, на берегу заводского пруда. 
В его доме с большим количеством комнат размещались бальный и ба-
летный залы, библиотеки, выставочные и музейные  галереи, бильярдные, 
играли семейные и крепостные театры, проводились светские мероприя-
тия, музыкальные и литературные вечера, участниками которых были  чле-
ны семьи Алексея Федоровича и приглашенные гости из Екатеринбурга. 

Здание народного театра, построенное в 1899 годуЗдание народного театра, построенное в 1899 году

Б. А. ПоказаньевБ. А. Показаньев

Новый дворец культуры, 1985 годНовый дворец культуры, 1985 год

И. П. РоманенкоИ. П. Романенко

Официальное открытие дома культуры 
произошло 30 декабря 1985 года. На 
должность директора был приглашен 
Борис Александрович Показаньев – 
молодой, энергичный, с неисчерпаемой 
творческой энергией, возглавлявший 
ранее заводской клуб. 
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Геологические турниры центр 
организует уже много лет и по*
священы они памяти людей, ко*
торые внесли огромный вклад 
в развитии детского геологиче*
ского движения в Сысертском 
районе – И. П. Верхозина, В. Э. 
Келлера и В. В. Ивановой.

Участниками турнира гео*
логов стали школьники из обра*
зовательных учреждений СГО, 
воспитанники детского дома с. 
Новоипатово и центра детского 
технического творчества. 

Интересной получилась вы*
ставка минералов, где ребята 
представили лучшие образцы 
своих коллекций. Здесь были ро*
донит, малахит, агат, гранат, мо*
рион, халцедон и многое другое. 
Как завороженные, дети стояли 
у витрин, с горящими глазами 
рассматривали удивительные по 
красоте камни.

Основным этапом турнира 
было представление и защита 
исследовательских проектов по 
геологии. Встречались довольно 

интересные работы. В своем 
реферате Иван Антропов (с. 
Патруши, руководитель Н. В. 
Корелина) описал Кашпирское 
месторождение белемнитов – 
«чертовых пальцев» в Поволжье, 
куда ездил летом к своим род*
ственникам. О поисках и добыче 
родонита в Малых Седельниках 
рассказал Андрей Соколов 
из ЦДТТ (руководитель Ю. Ю. 
Ильмурзин). Наталью Саппинен 
(с. Кашино, руководитель Т. М. 
Турыгина) заинтересовал уни*
кальный минерал «горный лен» 
– асбест – и его Сысертское ме*
сторождение. Василий Лебедев 
(с. Новоипатово, руководитель 
Л. И. Ермолаева) сделал доклад 
о граните: «Его активно добы*
вают, продают, делают из него 
различные изделия, используют 
в строительстве жилья и дорог. В 
нашем селе я нашел дом, в кото*
ром погреб полностью выложен 
из гранита. В старину люди в та*
ких погребах хранили продукты 
круглый год: молоко, мясо, яго*
ды, грибы. В руках человека ка*
мень оживает, приносит людям 
пользу, радует глаз…».

В качестве жюри выступи*
ли увлеченные краеведы (С. П. 
Санатин, А. А. Савичев, А. А. 
Федоров). Они задали много во*
просов юным геологам, давали 
рекомендации по продолжению 
исследований.

В геологической виктори*
не участники турнира решали 
ребусы, чайнворды из кни*
ги Вольдемара Эдуардовича 
Келлера – ветерана детского 
геологического движения из п. 
Бобровский. Отличились Иван 
Антропов и Никита Одношевин, 
а также представители центра 
детского технического творче*
ства – Константин Боймуродов 
и Анатолий Бучковский. А в по*
следнем конкурсе ребятам пред*
ложили определить названия 30 
уральских минералов и горных 
пород, среди которых были тур*
малины, гранаты, пирит, малахит 
и др. 

А пока жюри подводило итоги, 
школьники с увлечением созда*
вали композиции из различных 

минералов на мастер*классе. 
Некоторые подарили их своим 
руководителям.

Победители и призеры тур*
нира получили медали и энци*
клопедии по геологии. Лучшими 
юными геологами в младшей 
группе стали Никита Одношевин, 
Ксения Мякишева, Кирилл 
Белоусов. В старшей группе 
победитель – Иван Антропов, 
призеры – Андрей Соколов и 
Константин Боймуродов. Эти 
ребята будут представлять наш 
городской округ на областном 
этапе турнира. 

А. Горнов, 
методист по туризму 
и краеведению ЦВР.

УВЛЕЧЕННЫЕ УРАЛЬСКИМ КАМНЕМ
Юные геологи вновь встретились в центре внешкольной 
работы на муниципальном этапе областного турнира 
юных геологов «Урал – сокровищница России». 

Студенты и преподаватели Бобровского 
филиала Уральского колледжа строи$
тельства, архитектуры и предпринима$
тельства стали гостями «Зеленой вече$
ринки», которая состоялась в читальном 
зале Уральского государственного ле$
сотехнического университета (УГЛТУ). 
Мероприятие завершило экологическую 
библиотечную программу «Экокультура».

Научная библиотека УГЛТУ многое де*
лает для того, чтобы студенты и школьники 
всерьез задумались над экологическими 
проблемами. Здесь разработана программа 
«Экокультура», которая уже в третий раз 
стартовала в сентябре 2015 г. В нее вошел 
целый ряд мероприятий: конкурсы, круглые 
столы, встречи со школьниками, экскурсии, 
выставки и т.д. Этой осенью студенты и со*
трудники лестеха собрали более 600 кг ма*
кулатуры, заполнили контейнер для батаре*
ек и ламп, провели два творческих конкурса  
и выездное мероприятие в библиотеке им. 
Белинского. 2 декабря программа, рас*
считанная на 2015 год, была официально 
закрыта.

Зеленый кофе, зеленый чай, зеленые ак*
сессуары. Организаторы постарались уйти 
от традиционных торжественных церемоний 
и провели его в формате вечеринки, девиз 
которой «Все в зеленом». Здесь звучала 
приятная музыка, шло голосование за луч*
шую скульптуру выставки, а также награж*
дались победители прошедших конкурсов.

В одном из творческих испытаний в рам*
ках «Экокультуры» приняли участие студен*
ты Бобровского филиала УКСАП. Лучшей в 
конкурсе интерактивные плакаты «Времена 
года» признана работа Екатерины Блиновой. 
Призерами конкурса стали студентки ин*
ститута экономики и управления УГЛТУ. 
Девушки отмечены специальными призами 
от экологического отделения областного 
Дворца молодежи.

Юлия Воротникова.

Ирина Михайловна Конькова, учитель 
истории, рассказывает:

* Сысертский район имеет большое 
богатство в минералогическом плане. 
Уже год на базе нашей школы работает 
кружок «Каменный пояс», где ребята за*
нимаются геологией. Вместе с Юрием 
Юрьевичем Ильмурзиным они ходят на 
месторождения. Вот, смотрите: родонито*
вый кулон. Кружковцы принесли родонит 
из Малых Седельников, с помощью ру*
ководителя обработали и подарили мне. 
Сегодняшнее «Камень*шоу» подготовле*
но силами самих ребят. Например, Дима 
Сабирьянов сделал стенд о родоните.

У окна – самодельный стенд из кар*
тонных коробок. Очень трогательно и 
кропотливо оформлена справочная ин*
формация и фотографии главного богат*
ства Малых Седельников – родонита. На 
столе у Димы россыпь находок. 

* Геология для меня 
интересна, да и красивые 
они очень, камни эти. 

Рядом – Дима Плетнев. 
У него в руках магнитик, 
а на столе – маленькие 
камушки.

* Это магнетит, желез*
ная руда. Вот смотрите: 
р*раз, и она вся пристала 
к магниту. У нас она на горе Шаманаихе 
есть. Можно прийти туда с молоточком 
и выбить. А если прийти с магнитом – то 
маленькие кусочки найдешь. 

В глубокой черной ванне вода, серая 
от песка. Школьники нетерпеливо ищут 
золото. Попутно объясняют мне, как пра*
вильно искать: зачерпнули песок, воду, 
болтаете их в ковше так, чтобы вода ухо*
дила через край. В результате весь песок 
вымывается, а на дне ковша остается тя*

желая порода. 
На базе 

О к т я б р ь с к о г о 
о б ъ е д и н е н и е 
ЦДТТ «Каменный 
пояс» работа*
ет почти год. 
Юрий Юрьевич 
И л ь м у р з и н 
говорит:

* У меня есть 
две группы в 
Сысерти. Там же 
оборудованы три 
рабочих места. 
Плохо, что пло*
щадей нет – здесь 
нам приходится 
заниматься в ка*
бинете истории. 

Но зато с этими школьниками мы чаще в 
поля ходим, чем с сысертскими. 

В планах у Ирины Михайловны и Юрия 
Юрьевича сделать «Камень*шоу» тради*
ционным. И даже не в масштабах школы, 
а в масштабах поселка.

* С домом культуры я уже договори*
лась, – улыбается учитель истории. – 
Думаю, это будет весело.

Мария Сорокина.
Фото автора. 

Октябрьские школьники отмывали золото
В рекреации школьного музея – шум и гам. Сразу и не 

поймешь, что идет урок. На стенах – фотографии уральских 
самоцветов, на столах – выставка самородков, у окна стол-
пились школьники. 4 декабря здесь прошло первое в исто-
рии школы «Камень-шоу». 

"Зеленая вечеринка" 
для борцов за экологию

Выставка минералов из коллекций юных геологовВыставка минералов из коллекций юных геологов

Ребята попробовали сами добыть золотоРебята попробовали сами добыть золото

Дима Плетнев нашел магнетит Дима Плетнев нашел магнетит 
в окрестностях Октябрьскогов окрестностях Октябрьского

Ю. Ю. Ильмурзин показывает окаменелое деревоЮ. Ю. Ильмурзин показывает окаменелое дерево

Мастер-класс по изготовлению поделок из камнейМастер-класс по изготовлению поделок из камней
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БЛАСТИ
ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ!В номере:

В повесткеФакты и события

Цифры недели
АО «Уральский завод граждан-
ской авиации» станет резиден-
том ОЭЗ «Титановая долина». 
На площадке второй очереди в 
Екатеринбурге завод построит 
сборочное производство по вы-
пуску малых самолётов и верто-
лётов. Для этого будет создано 

230  
 .

Чемпионат России по 
фигурному катанию пройдет в 
Екатеринбурге 22-27 декабря 
2015 года. За награды поборются 
90 спортсменов, из них –

11  
.

Билеты (от 200 до 1000 рублей) 
можно приобрести на сайте  
ekb.kassy.ru (раздел «Спорт»).

 20%
вырастет турпоток на 
Средний Урал к новогодним 
каникулам. В регионе 
разработаны и действуют  
200 туристических 
маршрутов. Все «зимние» 
предложения семейного и 
персонального отдыха можно 
найти на сайтах: gotoural.com 
и zimanaurale.ru

«Считаю наиболее важными 
положениями – поддержку реаль-
ного сектора экономики, развитие 
промышленности и импортозаме-
щения, социальной сферы. Радует, 
что целевые программы, которые 
действуют у нас в регионе, сегод-
ня получили мощную поддержку 
Президента – и в части развития 
промышленного комплекса, и в 
части дополнительного образова-
ния, и по многим другим направ-
лениям.

В целом Свердловская область 
готова к конкурентной борьбе за 
новые рынки и новые технологии, 
о стратегической важности кото-
рой говорил Президент.

В регионе в настоящее время 
реализуется множество импорто-
замещающих проектов, из них – 
69 промышленных с общим объе-
мом инвестиций 180,5 миллиарда 
рублей. В сельскохозяйственной 
отрасли – более 10, в том числе 4 
крупных с инвестициями 1,8 мил-
лиарда. 

Наш регион уже активно 
включился в работу по обеспече-
нию продовольственной безопас-
ности. Начиная с 2012 года, мы 
выделяем огромные средства на 
развитие агропрома, выстраиваем 
планы так, чтобы обеспечить себя 
продуктами питания собственно-
го производства.

Поручение Президента по 
увеличению уставного капита-
ла Фонда развития промышлен-
ности открывает перед нашими 
предприятиями новые возмож-
ности. Мы активно работаем с 
фондом: уже более 600 миллионов 
рублей получили наши промыш-
ленники в этом году. Думаю, что 
это решение главы государства 
стало итогом недавно прошедше-
го у нас, в Свердловской области, 
Президиума Госсовета. Я уверен, 
что с учетом увеличения устав-
ного капитала мы получим еще 
больше поддержку.

Только за последние 3 года в 
основной капитал хозяйственно-

го комплекса области инвестиро-
вано более 1,2 триллиона рублей, 
создано свыше 122 тысяч новых 
рабочих мест.

Безусловным приоритетом 
для нас остается развитие соци-
ального блока: места в детсадах и 
школах, здравоохранение, прод-
ление материнского капитала. 
Глава государства дал поручение 
решить проблему финансирова-
ния высокотехнологичных меди-
цинских центров, с которой мы 
обратились к нему в ходе визита 
на Средний Урал. Для них бу-
дет создана специальная система 
оплаты их услуг государством. 

Вообще многие установки 
Президента показали, что мы дви-
жемся правильным курсом. Мы 
обязательно разработаем план 
по реализации Послания. Уверен, 
что наша область сохранит лиди-
рующие позиции в экономике и 
качестве жизни людей», – сказал 
губернатор Свердловской облас-
ти.

С 1 декабря 2015 года в Сверд-
ловской области измененилась 
структура заработной платы ме-
дицинских работников: увеличил-
ся размер должностных окладов 
и сократились стимулирующие и 
компенсационные выплаты. 

Как заявила заместитель ми-
нистра здравоохранения области 
Нонна Кивелёва, целью измене-
ния является увеличение гаран-
тированной части выплат. Так, 
удельный вес окладов в структуре 
заработной платы должен увели-
читься с 20-30% до 55-60%.

Правительство области в пос-
тановлении № 866-ПП утвердило 
Положение об оплате труда ра-
ботников госучреждений здраво-
охранения. Изменения включают 
в себя следующее: минимальные 
должностные оклады превысят 
в 2 и более раза существующие 
оклады; повысятся на 25% мини-
мальные должностные оклады 
врачебного и среднего медпер-
сонала, работающего в поселках 
городского типа, сельских посе-

лениях, рабочих поселках; сохра-
нятся стимулирующие выплаты 
особым категориям персонала 
(участковые врачи, врачи ОВП 
и их медсестры, медработники 
ФАП и скорой медицинской по-
мощи). 

Размер и критерии стимули-
рующих выплат устанавливает 
руководитель учреждения по со-
гласованию с профсоюзным ко-
митетом. 

Из гарантированной оплаты 
труда исключены следующие сти-
мулирующие повышающие коэф-
фициенты: по занимаемой долж-
ности; управления; при оказании 
паллиативной помощи; за работу 
в скорой медицинской помощи; за 
непрерывный стаж работы в здра-
воохранении; за почетное звание 
и научную степень.

Вместе с тем, руководителям 
учреждений рекомендовано уста-
новление надбавок и персональ-
ного повышающего коэффици-
ента с учетом осуществлявшихся 
ранее выплат.

Ориентиры бюджета-2016
Губернатор Евгений Куйва-

шев 3 декабря подписал закон об 
областном бюджете на 2016 год, 
принятом Законодательным Соб-
ранием.

Общий объём доходов бюдже-
та Свердловской области утверж-
дён в размере 176,3 млрд. рублей. 
Расходы составят 190,9 млрд. руб-
лей. 

Напомним, по поручению гу-
бернатора бюджет сохранит со-
циальную направленность. В нём 
отражены мероприятия, обеспе-
чивающие социально-экономи- 
ческую стабильность и повыше-
ние качества жизни. Значитель-
ные средства предусмотрены для 
развития муниципалитетов. 

Как уточнил глава комитета 
по бюджету, финансам и нало-
гам ЗАКСО Владимир Тереш-
ков, «львиная доля средств будет 
направлена на решение таких 
проблем муниципалитетов, как 
газификация, ремонт гидротех-
нических сооружений, ремонт 
учреждений культуры и другие».  

В частности, 334 млн. рублей 
планируется направить на гази-
фикацию ЖКХ в связи с окон-

чанием срока действия в 2016 
году экспертиз по проектам га-
зификации, подготовленным на 
средства газовых кооперативов 
жителей; 50 млн. рублей – на мо-
дернизацию лифтового хозяй-
ства. С учетом поправок на 453,5 
млн. рублей увеличены расходы 
на физкультуру и спорт, на 128,3 
млн. – на культуру.

«Мы уже несколько лет рабо-
таем над достижением баланса, 
который позволяет решать не 
только социальные задачи, но и 
работать над развитием региона. 
Проводится работа по улучше-
нию инвестиционной привлека-
тельности региона, по поддержке 
малого и среднего бизнеса, раз-
витию технопарков, организации 
международных выставок», – от-
метила спикер областного парла-
мента Людмила Бабушкина. 

«Хочу поблагодарить всех де-
путатов, глав муниципалитетов 
за конструктивную совместную 
работу. Мы с сентября работали 
над бюджетом. В итоге все со-
циальные обязательства сохра-
нены», – подчеркнул премьер- 
министр региона Денис Паслер.

Что увеличилось  
в зарплате медработников

Запуск новых 
производств 
открывает новые 
возможности

Уральские векторы развития 
созвучны посланию Президента

Стратегические 
ориентиры развития 
Свердловской области 
соответствуют 
тезисам послания 
Президента. Об этом 
губернатор Евгений 
Куйвашев заявил 
после оглашения 
главой государства 
Владимиром 
Путиным Послания 
Федеральному 
Собранию.
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ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ! Евгений Куйвашев: «Запуск нового производства означает новые возможности для реализации социальных программ и 

повышения качества жизни уральцев».

Евгений Куйвашев, 
губернатор 
Свердловской области:
«Уральская продукция хоро-
шо известна во всем мире. 
Уверен, что дальнейшее 
развитие промышленнос-
ти поднимет авторитет 

российских и уральских товаропроизводи-
телей на внутреннем и мировом рынках, 
укрепит инвестиционную привлекатель-
ность региона».

Алексей Орлов, 
первый вице-премьер 
правительства 
Свердловской области – 
министр инвестиций 
и развития: 
«Появление в области вы-
сокотехнологичных компа-

ний с мировым именем – это не только 
новые рабочие места и повышение дохо-
дов местного бюджета, но и демонстра-
ция высокого уровня производственной 
эффективности, экологической безопас-
ности».

Андрей Соболев, министр 
международных и внешне-
экономических связей 
Свердловской области:
«Инвестиционное партнер-
ство в высокотехнологич-
ных сферах производства 
должно быть широко рас-

тиражировано в регионе. Это показывает 
не только конструктивный подход к вопро-
сам кооперации уральских предприятий, 
но и грамотную работу муниципальных и 
областных властей, которые создают ус-
ловия для реализации подобных проектов». 

Алексей Иванов, старший 
вице-президент ЕВРАЗа 
по коммерции и развитию:
«ЕВРАЗ стремится ис-
пользовать на своих пред-
приятиях передовые тех-
нологии. Сотрудничество 
с компанией Praxair полно-

стью соответствует стратегии раз-
вития нашего холдинга. Запуск завода по 
производству технических газов станет 
залогом стабильной бесперебойной рабо-
ты промышленных предприятий Нижнего 
Тагила и всей Свердловской области».

Мнения

Новое производство – возможности в духе времени
Руководство области и промышленных предприятий 
активно привлекает в регион инвесторов, которые 
помогают участвовать в социально-экономическом 
развитии региона и муниципальных образований. 
Так, например, в начале декабря в Нижнем Тагиле 
открылся новый завод по производству технических 
газов, что стало итогом соглашения о намерениях, 
подписанного губернатором области Евгением 
Куйвашевым и генеральным директором ООО 
«Праксэа Рус» в 2013 году в рамках ИННОПРОМА. И 
этот пример не единичен.

Praxair пришёл на НТМК
В Нижнем Тагиле открылся но-

вый завод Praxair по производству 
технических газов. Он возведен на 
территории ЕВРАЗ НТМК. Пред-
приятие уже поставило комбинату 
первые 500 тыс. тонн продукции. 
Кроме того, здесь созданы 30 рабо-
чих мест.

Энергоэффективность новых 
установок на 35% выше, чем у 
ранее действовавшего оборудо-
вания ЕВРАЗ НТМК. Их запуск 
позволил комбинату отказаться 
от капитальных ремонтов двух 
устаревших воздухоразделитель-
ных установок, что значительно 
снизило затраты предприятия. 
Кроме того, новое оборудование 
включает в себя инновационную 
для России систему кислородного 
обогащения, которая позволяет 
ликвидировать потери кислорода 
для доменного производства (по-
тери составляли до 10-15%).  

Президент европейского под-
разделения Praxair Ден Янковски 
отметил, что компания отвечает 
за качество своей продукции и на-
деется принести ощутимую пользу 
предприятиям Свердловской об-
ласти.

Производство будет обес-
печивать кислородом, азотом 
и аргоном таких потребителей 
продукции, как ОАО «ЕВРАЗ 
Нижнетагильский металлурги-
ческий комбинат», ОАО «ЕВРАЗ 
Качканарский горно-обогатитель-
ный комбинат», ООО «Нижне-
тагильский завод металлических 
конструкций», ПАО «Корпорация 
ВСМПО-АВИСМА», ОАО «Высо-
когорский горно-обогатительный 
комбинат», ЗАО «Кургансталь-
мост», ОАО «Энергетик-Пермские 
Моторы», АО «Воткинский завод», 
ОАО «Каменск-Уральский метал-
лургический завод» и другие.

Региональное ми-
нистерство по управ-
лению госимуществом 
(МУГИСО) стабили-
зировало ситуацию на 
государственном уни-
тарном предприятии 
Свердловской области 
– завод «Фарфор Сы-
серти». Погашены долги 
по зарплате, растёт объём 
выручки за проданную про-
дукцию. В планах – техни-
ческое перевооружение про-
изводства, разработка новых 
линеек и открытие фирмен-
ного магазина в Екатеринбурге.

Напомним, год назад по пору-
чению губернатора Евгения Куй-
вашева в МУГИСО разработали 
комплекс мер по выводу пред-
приятия из кризиса. Большое 
внимание при этом уделялось 

вопросу сохранения 
рабочих мест, расши-
рению ассортимента, 
популяризации про-

дукции.
В ходе новой мар-

кетинговой стратегии 
часть сувенирной и 

высокохудожественной 
посуды ручной росписи 

была представлена на выс-
тавке ИННОПРОМ-2015, 

где получила высокую оценку 
посетителей. Сейчас завод-
чане готовятся к масштабной 
модернизации, в результате 

которой появится производ-
ственная линия и мощность заво-
да вырастет в 2 раза. 

За год специалисты оптими-
зировали систему сбыта. Выручка 
через торговые точки выросла на 
30%.

Спасли завод 
«Фарфор Сысерти» 

На Урале будут производить 
малые самолёты и вертолёты

В области готовится к вопло-
щению в жизнь новый крупный 
проект по созданию авиацион-
ного кластера на базе АО «Ураль-
ский завод гражданской авиации» 
(УЗГА) и филиала Особой эконо-
мической зоны (ОЭЗ) «Титановая 
долина». 

На площадке второй очереди 
ОЭЗ в пригороде Екатеринбурга 
– в непосредственной близости от 
аэропорта Уктус и федеральной 
трассы Екатеринбург-Челябинск – 
под нужды производства планиру-
ется выделить 6,75 га земли. Здесь 
УЗГА построит новое серийное 
сборочное производство по вы-

пуску малых самолетов L-410, вер-
толетов Bell и Airbus Helicopters и 
другой продукции.

Генеральный директор ОЭЗ 
«Титановая долина» Артемий 
Кызласов считает логичным объ-
единить механообработку титана 
для авиастроения в Верхней Сал-
де и сборку узлов для самолетов 
и готовых летательных аппаратов 
в Екатеринбурге. «Это позволит 
значительно снизить издержки 
будущих резидентов, а также по-
высить объёмы импортозамеще-
ния, в том числе при производстве 
российских самолётов», – считает 
Артемий Кызласов.

Китайские инвестиции 
для нефтегазовых труб

Китайское предприятие груп-
пы компаний «Хайлонг» – «Тех-
номаш» – разместилось на тер-
ритории Невьянского городского 
округа. Оно обрабатывает нефте-
газовые трубы высокотехноло-
гичным покрытием. В ближайшем 
будущем завод готов увеличить 
объемы производства, а также 
расширить номенклатуру выпус-
каемой продукции.

По словам директора предпри-
ятия Лян Кэвэя, сегодня компа-
ния завозит из Китая разработан-
ный по собственной технологии 

материал для внутреннего покры-
тия труб. Такая обработка, хотя 
и ведет к удорожанию продукта 
почти на 20%, значительно прод-
ляет срок ее эксплуатации.

«В наших планах – организо-
вать производство покрытия в Не-
вьянске. Сегодня нам поставляют 
трубы свердловские производите-
ли, однако мы, учитывая спрос на 
рынке, намерены начать собствен-
ный выпуск бурильных труб. В 
апреле следующего года будет за-
пущена вторая очередь предпри-
ятия», – сказал Лян Кэвэй.

Факты
Какие производства растут? 
(за январь-сентябрь 2015 года

к аналогичному периоду 2014 года)

Производство 
электрооборудования, 

электронного и оптического 
оборудования

Химическое 
производство

Обработка древесины 
и производство изделий 

из дерева

Производство кожи, 
изделий из кожи 

и производство обуви
По информации Свердловскстата.

+7,1%

+5,2%

+5,9%

+12,7%
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Депутаты Государственной 
Думы Роман Чуйченко и Лари-
са Фечина также встретились с 
уральцами. 

Одно из обращений каса-
лось внесения поправок в 
жилищное законодательство 
РФ. Как считает заявитель-
ница, сегодня несправедливо 
распределяются начисления 
денежных средств за капре-
монт. 

Роман Чуйченко отметил, что 
в настоящее время депутатами 
Госдумы рассматривается за-
конопроект, согласно которому 
предусматривается освобождение 
граждан старше 70 лет от уплаты 
взносов на капитальный ремонт 
многоквартирных домов.

По словам Ларисы Фечиной, 
люди приходят с разными пробле-
мами. «Очень важно, что мы стоим 
ногами на земле, мы не просто де-
лаем какие-то заявления, а обща-
емся с людьми и стараемся решать 
их проблемы», – отметила депутат.

В партийной приёмной
проблемы уральцев решились

К губернатору 
с вопросами о жилье

О спорте, ТВ и полиции
Пусть больница останется

Председатель Законодательно-
го Собрания Свердловской облас-
ти, член президиума региональ-
ного политсовета партии «Единая 
Россия» Людмила Бабушкина 
встретилась со свердловчанами. 

Жительницы поселка На-
тальинск Красноуфимского 
района, обеспокоены закры-
тием круглосуточного стаци-
онара районной больницы. 
«Натальинская районная 
больница обслуживает на-
селение численностью 6384 
человека в радиусе 50 км. 
Если закроют единственный 
в Красноуфимском районе 
круглосуточный стационар, 
это будет катастрофа. На 
наши крошечные пенсии не 
каждый сможет приехать 

в районный центр, в Крас-
ноуфимскую ЦРБ, а если и 
доберется, то не надеется 
попасть на прием к врачу, не 
говоря уже о том, чтобы лечь 
в стационар на койку», – от-
метили заявительницы.

По мнению председателя об-
ластного парламента, в данной 
ситуации не доработал главный 
врач больницы и другие офици-
альные лица. Людмила Бабушки-
на заверила женщин, что обсудит 
возможность сохранения работы 
круглосуточного стационара с ми-
нистром здравоохранения Сверд-
ловской области Аркадием Беляв-
ским, и подчеркнула, что решение 
по данному вопросу не будет при-
ниматься без участия жителей 
Красноуфимского района.

Освободить 
от взносов 
на капремонт

В этот день в региональной 
общественной приёмной предсе-
дателя партии Дмитрия Медве-
дева с жителями области встре-
тился Евгений Куйвашев. Чаще 
уральцев интересовали вопросы 
получения жилья. Так, по итогам 
встречи положительно решились 
квартирные проблемы для 3-х 
уральских семей. 

Татьяна Селюнина, житель-
ница поселка Верхняя Синя-
чиха Алапаевского района, 
рассказала, что её семья 
включена в список мало-
имущих граждан, которая 
состоит на учете как нуж-
дающаяся во внеочередном 
предоставлении по договору 
соцнайма жилья из муници-
пального фонда. Также семья 
включена в список граждан, 
подлежащих переселению из 
домов, признанных аварий-
ными. Однако Алапаевск 

пока не входит в число участ-
ников региональной адрес-
ной программы по пересе-
лению граждан. «Сейчас мы 
снимаем жилье. Очень наде-
емся на помощь», – сообщила 
Татьяна Селюнина. 

И.о. министра энергетики 
и ЖКХ Свердловской области 
Алексей Шмыков сообщил, что 
в августе этого года Алапаевску 
выделили субсидию в размере 18 
миллионов рублей на решение 
жилищных вопросов такой ка-
тегории граждан. Сейчас адми-
нистрация занимается подбором 
помещений и готово до марта 
2016 года оформить правоуста-
навливающие документы, чтобы 
заключить договоры социального 
найма. 

Губернатор поручил минис-
терству и администрации решить 
вопрос семьи Селюниных опера-
тивнее.

Эдуард Масалёв – ветеран 
боевых действий. Имеет 
право на меры социальной 
поддержки по обеспечению 
жильем, на очереди с 1994 
года, проживает в общежи-
тии в Екатеринбурге. 

Министр строительства Сверд-
ловской области Сергей Бидонько 
рассказал: «В 2013 году из областно-
го бюджета были выделены деньги 
фонду жилищного строительства 
на возведение жилого дома. Дом 
построен, сдан в эксплуатацию и 
передан в собственность Екате-
ринбурга. Сейчас администрация 

должна подготовить документы, 
необходимые для передачи жилого 
помещения семье Масалёва».

Евгений Куйвашев поручил ми-
нистерству и Фонду жилищного 
строительства проследить за испол-
нением обязательств перед заявите-
лем. Глава региона подчеркнул, что в 
2015 году жильём обеспечены 9 вете-
ранов и инвалидов боевых действий. 
До конца года планируется предо-
ставить жилье еще 5 ветеранам.

Анна Евдокимова из Перво-
уральска проживает в доме, 
который признан аварий-
ным и подлежащим сносу. 

«Нам дают квартиру, но без 
предоставления отдельной 
площади, а также с соседями. 
Хочется свое жилье», – рас-
сказала Анна Евдокимова. 

Губернатор посоветовал ей не 
отказываться от предоставляемой 
квартиры, а претендовать на от-
дельную площадь, встав в очередь 
на улучшение жилищных условий 
по программе «Молодая семья». 
«Администрацию Первоураль-
ска прошу оказать содействие в 
оформлении документов на по-
становку в очередь», – дал поруче-
ние Евгений Куйвашев.

1 декабря в Свердловской области, как и во всех 
регионах страны, прошёл Единый день приёма 
граждан, приуроченный к 14-летию партии «Единая 
Россия». Уральцы обращались к представителям 
органов власти и парламентариям со своими 
проблемами. Такой диалог позволил определить 
основные проблемы и болевые точки, которые 
сегодня существуют в области.

Личный прием граждан про-
вел лидер свердловских едино-
россов, зампредседателя ЗССО 
Виктор Шептий. 

Жители села Туринская Сло-
бода мечтают о строитель-
стве лыжной базы.

«Дети в селах должны иметь 
возможность активно заниматься 
спортом, необходимо создать ус-
ловия не хуже, чем в городах, – от-
метил Виктор Шептий. – Я возьму 
на контроль эту просьбу и буду 
максимально содействовать тому, 
чтобы в Туринской Слободе по-
явилась лыжная база».

Руководитель местной теле-
компании «Студия-Тавда-

Видео» попросила содейство-
вать в предоставлении совре-
менного оборудования.

Виктор Шептий: «Такого рода 
обращения, которые требуют вне-
бюджетных затрат, непростые. Бу-
дем искать средства».

Один житель области по-
просил о рекомендации при 
трудоустройстве в правоох-
ранительные органы. 

«Это похвально, когда моло-
дой человек стремится послу-
жить на благо своего Отечества, 
– отметил Виктор Шептий. – 
Важно, чтобы в ряды защитников 
правопорядка приходили лучшие 
из лучших».
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Туринская Слобода

Тавда

Реж
Новоуральск

Невьянск
Кировград

Каменск-Уральский

Волчанск

Верхняя Тура

Артёмовский

Екатеринбург

БЛАСТИ
ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ! Евгений Куйвашев: «Семья – это самое главное. На семьях держится не только экономика региона, но и вся его жизнь. 

Особая благодарность уральцам за воспитание детей, за пример любви к своему делу, к своему родному краю».

Верхняя Тура Волчанск

Тавда

Туринская Слобода

Можете гордиться
сыновьями!

Мамы, чьи сыновья проходят срочную службу, особен-
но нуждаются в поддержке и участии. Чтобы их «под-
бодрить», отдел военного комиссариата устроил для них 
вечер вопросов и ответов. Приятной частью мероприятия 
стали благодарности матерям, которые пришли из воен-
ных частей от командиров. Особо отличились и зареко-
мендовали себя отличными бойцами Алексей Сметанин, 
Радик Фазлыгалимов, Андрей Шафиков, Леонид Ковы-
ляев и Сергей Черемных. Вы можете гордиться своими 
сыновьями, мамы!

 «Артёмовский рабочий»

Артёмовский

Реж

800 представителей
рода Колесниковых

Подведены итоги областного конкурса «Семья года-2015». 
Победителем названа новоуральская семья Колеснико-
вых. Она стала лучшей среди 12 финалистов. Особенно 
поразило жюри генеалогическое древо, в котором нашли 
свое место более 800 представителей рода. «В чем секрет 
семейного счастья? Самое главное – это общие интересы 
и цели. Если есть к чему стремиться, будет взаимопони-
мание и любовь», – считают Колесниковы.

 «Нейва»

Новоуральск

Кировград

Невьянск

Каменск-Уральский
В сентябре – заявление,
в декабре – новоселье

Губернатор Евгений Куйвашев вручил ключи жителям 
района «Южный», где по программе «Жилье для россий-
ской семьи» построили дом на 170 квартир. Сюда в новую 
2-комнатную квартиру въедут Екатерина и Дмитрий Ле-
винские с дочкой Дашей. «Это наше первое приобретение 
недвижимости. Мы узнали о возможности купить жилье 
с господдержкой и уже в сентябре собрали документы. За-
явку в администрации одобрили. Очень радостно, что все 
случилось так быстро», – рассказали новоселы.

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Белорусский Дед Мороз
написал внучкам уральца

Анатолий Пуртов поделился нескрываемой радостью: 
«Посмотрите, что мы получили от Деда Мороза». И дос-
тал письмо, подписанное «Белорусский Дед Мороз». В 
октябре он с внучками решил поздравить Деда Мороза с 
днем рождения, в письме 9-летняя Ангелина и 4-летняя 
Юлиана рассказали о себе. И через месяц пришел ответ из 
Беларуси. Дед Мороз рассказал девочкам, чем занимается 
весь год и пригласил их в гости в Беловежскую Пущу. Де-
душка Анатолий Михайлович уверен: это событие девоч-
ки запомнят на всю жизнь.

 «Голос Верхней Туры»

Подарим свою любовь
ещё одному ребёнку

Увеличивается число невьянцев, желающих взять ре-
бенка в семью. Сегодня в 36 приёмных семьях воспиты-
ваются 47 детей, под опеку в 110 семей взят 121 ребенок. 
За каждой сухой цифрой стоят судьбы детей, которые 
обрели семью. На вопрос о причине, побудившей взять 
малыша, будущие мамы и папы отвечают: «Хотим пода-
рить свою любовь еще одному ребенку», «Своего Бог не 
дал, приёмному подарим любовь и заботу» или «Старшие 
дети повзрослели, можно ещё взять ребёночка и воспи-
тать. Силы есть».

 «Звезда» 

В доброй семье 
и трудности нипочём

Знаком отличия «Материнская доб-
лесть» с 2007 года награждены 12 
многодетных матерей в Кировгра-
де и Верхнем Тагиле. В 2015 году к 
ним прибавится ещё 3 матери, среди 
которых – мать 9 детей Наталья Го-
лицына. Старшей дочери – 15 лет, 
младшим двойняшкам – 1 год 3 меся-
ца. «Быть многодетной мамой – боль-
шая ответственность, – утверждает 
Наталья, – но если рядышком есть 
надёжный человек, такой как мой 
муж Алексей, который является при-
мером для детей, то и все трудности 
нипочём».

 «Кировградские вести»

Глядя на сына,
отец вернулся в спорт

Сергей Коновницын может сыграть на фортепиано или 
спеть, а может оставить позади конкурентов по пауэр-
лифтингу и завоевать чемпионский титул. Так, недавно 
Сергей во 2-й раз стал чемпионом области. Теперь гото-
вится к первенству России. Спортивный настрой Сергея 
поддерживает вся семья, тем самым помогает двигаться 
к новым достижениям. Глядя на сына, в пауэрлифтинг 
решил вернуться и его отец Игорь Юрьевич. Сейчас он 
готовится к Кубку России среди мужчин.

 «Режевская весть»

Дети войны 
Городская общественная организация «Дети войны» пред-
ложила членам организации получить юбилейные значки 
«Дети войны», изготовленные в честь 70-летия Победы. 
В организации сообщили, что получено 500 юбилейных 
знаков. Часть уже раздали. Общественники рассказали, 
что в преддверии акции уральцы собрали 69 тысяч под-
писей в поддержку законопроекта «О детях войны», есть 
здесь и вклад волчанцев. Собранные подписи переданы 
губернатору Свердловской области. 

 admvolchansk.ru

Дом в деревне Ивановка
подбоченился свежим 
брусом…

…Это многодетная семья Мартыновых рас-
ширяет жилую площадь. Уже тесновато жить 
в одной горнице супругам Денису и Ольге, их 
сыновьям Андрюше (5 лет), Кириллу (4 года) и 
9-месячному Алексею. К купленной половинке 
дома площадью в 40 квадратных метров Мар-
тыновы на средства материнского капитала 
пристраивают ещё столько же. Будет где разгу-
ляться мальчишкам, ведь они целый день про-
водят дома с мамой. А дел в семье невпроворот 
– огород в 24 сотки, на подворье – поросята и 
курочки.

 «Коммунар»

Семьям помогают в Храме
По благословению настоятеля тавдинского храма свт. Ни-
колая Чудотворца протоиерея Сергия Циммера на при-
ходе активно работают с теми, кто страдает алкоголизмом 
и наркоманией. С ноября здесь создана группа и для со-
зависимых – тех, кто страдает от алкогольной и нарко-
тической зависимости своих близких и хочет им помочь. 
Сейчас в группе около 10 человек. Как правильно посту-
пить, чтобы помочь, а не навредить мужу-алкоголику, сы-
ну-наркоману и себе? Вопросов много, ситуации разные. 
«Но все они разрешимые, – отмечает протоиерей Сергий 
Циммер. – Ведь для Бога нет ничего невозможного».

 Тавдинка.РФ
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АКТУАЛЬНО

Дорогую маму и бабулю Людмилу Дорогую маму и бабулю Людмилу 
Егоровну Егоровну ТРОШКОВУТРОШКОВУ

Сказать спасибо – это Сказать спасибо – это 
мало,мало,
Ты так заботишься о нас,Ты так заботишься о нас,
Была ты внукам второй Была ты внукам второй 
мамой,мамой,
И остаешься ей сейчас.И остаешься ей сейчас.
Волшебный мир любви и Волшебный мир любви и 
светасвета
Ты открывала нам всегда,Ты открывала нам всегда,
И поздравляя с ЮбилеемИ поздравляя с Юбилеем
Тебе желаем мы любя:Тебе желаем мы любя:
Пусть в сердце солнце не погаснет – Пусть в сердце солнце не погаснет – 
Источник света и тепла,Источник света и тепла,
Пусть в жизни будет много счастья,Пусть в жизни будет много счастья,
Любви, надежды и добра!Любви, надежды и добра!

Твоя любящая семья.Твоя любящая семья.

Нашу любимую Нашу любимую 
Кристиночку Кристиночку ПИГОЛЬЧУКПИГОЛЬЧУК  
поздравляем с 18-летием!поздравляем с 18-летием!

Ты пронеси прелесть улыбки,Ты пронеси прелесть улыбки,
И свет своих глаз сквозь года!И свет своих глаз сквозь года!
Пусть в сердце любовь и добро Пусть в сердце любовь и добро 
сохранятся,сохранятся,
Останется верность друзейОстанется верность друзей
И смех, что сегодня, в твои И смех, что сегодня, в твои 
восемнадцатьвосемнадцать
Звенит, как хрустальный ручей!Звенит, как хрустальный ручей!

Мама, бабушка, т. Алла, Мама, бабушка, т. Алла, 
Наташа, Илья.Наташа, Илья.

Поздравляем с юбилеем Поздравляем с юбилеем 
Галину Степановну Галину Степановну КУЗНЕЦОВУКУЗНЕЦОВУ!!

Вам сегодня – 75!Вам сегодня – 75!
Такой юбилей! Такая дата!Такой юбилей! Такая дата!
Позвольте счастья пожелать,Позвольте счастья пожелать,
И заключить в свои объятья!И заключить в свои объятья!
И пусть года летят вперед,И пусть года летят вперед,
Но с каждым годом Вы мудрее,Но с каждым годом Вы мудрее,
А мудрость только тот пойметА мудрость только тот поймет
Кто о прошедшем не жалеет!Кто о прошедшем не жалеет!
Пусть рядом с вами будут все,Пусть рядом с вами будут все,
Которых любите и ждетеКоторых любите и ждете
Кто важен Вам в вашей судьбе,Кто важен Вам в вашей судьбе,
В них радость, счастье Вы найдете.В них радость, счастье Вы найдете.

Баитовы, Зуевы. Баитовы, Зуевы. 

Дорогую племянницу Дорогую племянницу 
Маргариту Маргариту ХАИРОВУ (НИЗАМОВУ)ХАИРОВУ (НИЗАМОВУ)  

поздравляем с юбилеем!поздравляем с юбилеем!

Желаем, чтоб солнце теплом согревало,Желаем, чтоб солнце теплом согревало,
Чтоб хмурые дни навсегда отошли,Чтоб хмурые дни навсегда отошли,
Чтоб дети и внуки рядом шагали,Чтоб дети и внуки рядом шагали,
А годы помедленней шли.А годы помедленней шли.
Желаем здоровья, тепла и добра,Желаем здоровья, тепла и добра,
Чтоб все неудачи сгорели дотла.Чтоб все неудачи сгорели дотла.

Семья Баймурзиных.Семья Баймурзиных.

Кашинский центр досуга объявляет благотворительную 
акцию «Исполнение желаний», приуроченную к Всемирному 
дню волонтеров. 

Детские зим*
ние вещи, ново*
годние костюмы, 
к а н ц е л я р с к и е 
товары и игруш*
ки каждый же*
лающий сможет 
принести по адре*
су: с. Кашино, 
ул. Ленина, 47, 
Кашинский центр 
досуга. Прием ве*
щей ведется еже*
дневно с 9 до 20 
часов. 

Стартует акция 5 декабря – во Всемирный день волонтеров. А 19 
декабря – в Международный день помощи бедным – вещи будут пере*
даны в стационарное отделение центра социальной помощи семье и 
детям в Арамили и школу*интернат в п. Школьный. Для детей в этот 
день пройдет игровая программа с участием сказочного персонажа 
Мишки, который также покажет шоу мыльных пузырей.

Подарите детям теплую зиму 

и исполнение желаний

Имеются противопоказания. Требуется консультация специалиста.

Встаем 
на лыжи
12 декабря в пос. Бобровский 
– открытие зимнего сезона! 
Всех желающих пробежать 
по лыжне ждут на стадионе 
«Искра». Старт гонки в 11:00.

Радуга талантов 

в Двуреченске

5 декабря в культурно*
оздоровительном центре 
Двуреченска прошел посел*
ковый фестиваль*праздник 
детского творчества «Город 
детства». 

Персонажам из знаменитых 
сказок предстояло найти 7 
волшебных цветов радуги 
талантов, которые были 
украдены злой колдуньей. Для 
этого сказочные герои от*
правились в путешествие по 
вымышленным странам. По 
пути им встречались поющие 
и танцующие сверстники. 

В фестивале приняли участие 
120 детей. Ребята представ*
ляли 6 муниципальных учреж*
дений Двуреченска и филиал 
КОЦа – ключевский сельский 
дом культуры.

Татьяна Соломеина.

Материнский 
капитал

Закон о бюджете на 2016 
год сохраняет весь объем 
льгот для семей с детьми. По 
словам губернатора, выплата 
материнского капитала стала 
одной из наиболее эффек*
тивных мер поддержки се*
мей. Не случайно президент 
Российской Федерации В. В. 
Путин поручил продлить дей*
ствие федеральной програм*
мы материнского капитала.

В Свердловской области, 
помимо федеральной выпла*
ты, при рождении третьего 
или последующего ребенка 
уральские семьи имеют право 
на получение регионального 
маткапитала. С учетом индек*
сации, в текущем году размер 
данной выплаты составляет 
более 116 тысяч рублей, а в 
случае рождения женщиной 
одновременно трех и более 
детей семье выплачивается 
единовременная сумма – свы*
ше 175 тысяч рублей.
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КАРТИНА НЕДЕЛИ

Уральские мотивы от юных большеистокцев

В детской библиотеке Герцена в Екатеринбурге 
открылась выставка детских работ учащихся худо*
жественного отделения Большеистокской детской 
школы искусств. Ученики преподавателя Д. В. 
Ляпиной показали мир уральских сказов, красоту 
родной природы, любовь к своей малой родине. 

Открыла концерт учащихся детских школ ис*
кусств и приглашенных артистов сама Хозяйка 
Медной горы – заведующая библиотекой Анна 
Владимировна Кокшарова. Она провела виктори*
ну по сказам Павла Бажова и собрала на стенде 
"Серебряное копытце" сказочное поздравление от 
детей мамам. 

Изюминкой концерта стала музыка уральских 
композиторов. Вокальный подарок преподнес*
ли ученики под руководством О. К.  Максименко. 

Пьесы нашего земляка Андрея Бызова звучали в 
исполнении юных пианистов из Большого Истока и 
домристки из ДШИ N5 Екатеринбурга.  

Вокальные ансамбли   исполнили песни Е. 
Щикалева и А. Пантыкина. Особенно понравилось  
замечательное исполнение ветеранами сцены 
песни "Бабье лето", которую написал М. Басок. А 
фольклорный ансамбль "Подружки" преподавате*
ля А. Ф. Имаевой порадовал зрителей уральской 
песней "Полюшко*поле".  И зрители, и постоянные 
читатели библиотеки поблагодарили музыкантов и 
администрацию библиотеки за сохранение и краси*
вое прочтение культуры Урала.

Т. Коршунова, преподаватель ДШИ.

Новогодние чудеса ждут тебя… 
в библиотеке

В Сысерти появится 
чемпионский спортзал

3 декабря олимпийские чемпионы, Сергей Чепиков и Иван Алыпов наведались в не-
сколько школ Сысертского района. Целью визита стал контроль выполнения ремонтных ра-
бот по программе реконструкции спортзалов в образовательных учреждениях. По области 
в нее вошли около 70 объектов.

В школе N10 Большого 
Седельникова 1,2 млн программ*
ных рублей потратили на замену 
окон, пола, установку шведских 
стенок, приобретение лыж, боти*
нок, мячей и приведение спортив*
ного зала в «божеский» вид. 

* На территории всей сель*
ской администрации – всего один 
спортзал на несколько видов 
спорта, и тот – в доме культуры в 
Патрушах, – говорит депутат думы 
СГО А. В. Гориславцев. – Это 
большая проблема. Есть кадры, 
есть хорошие тренеры, которые 
готовы работать с детьми и взрос*
лыми, но нет помещений. Мы по*
дали заявку на выделение участка 
под строительство физкультурно*
оздоровительного комплекса, но 
вот уже полгода для этого не мо*
гут найти землю. 

Основной точкой «чемпионско*
го» маршрута стал Свердловский 
кадетский корпус. Здесь есть и 
поле для мини*футбола, и спор*
тивный зал для игры в волейбол и 
баскетбол, и полоса препятствий. 
Но большое помещение в трениро*
вочном корпусе пустует. Именно 
здесь энтузиасты мечтают обо*
рудовать добротный спортивный 
зал. Он может стать любимым ме*
стом не только для воспитанников 
кадетского корпуса, но и для всех 

жителей Сысерти.
* Я бы искренне хотел, чтобы 

все 325 воспитанников кадетско*
го корпуса имели возможность 
заниматься профессиональны*
ми видами спорта и развивать*
ся. Депутат сысертской думы 
Алексей Юрьевич Бондарев обра*
тился ко мне с просьбой посодей*
ствовать в том, чтобы оборудо*
вать это помещение под хороший 
спортзал. Мы нашли спонсоров, 
я обратился в министерство об*
разования Свердловской области 
– здесь помогут сделать ремонт 
и приобрести все необходимое 

оборудование, – комментирует 
инициативу Сергей Владимирович 
Чепиков.

Строительство ФОКа в Сысерти 
начнется не раньше 2017 года 
(при условии, что удастся войти в 
областную программу). Поэтому 
появление общедоступного спорт*
зала на территории кадетского 
корпуса может стать отличным 
подспорьем для местных фанатов 
здорового образа жизни и про*
фессиональных спортсменов. 

Мария Сорокина.
Фото автора.

«Овация» и «Малахит» снова 

покоряют Екатеринбург
14 ноября творческие коллективы Сысертского района блистали на 

сцене детской филармонии в Екатеринбурге. Отчетный концерт наших 
любимых артистов завершил сезон проекта «Знакомьтесь, это мы» 
при поддержке министерства культуры Свердловской области. 

Выход на сцену такого масштаба стал для многих сысертских коллекти*
вов огромным прыжком в будущее. Многонациональные таланты малахи*
тового края по достоинству оценили кураторы проекта и зрители. 

Итог участия в фестивале «Знакомьтесь, это мы» вполне осязаем: пра*
во выступить на гала*концерте вместе с десятком других артистов со всех 
уголков Свердловской области получили театр песни «Овация», ансамбль 
народного танца «Малахит» и театр моды Ольги Тимофеевой.

Поддержать наших артистов очень просто – приезжайте на концерт! Он 
состоится 11 декабря в 17 часов вечера. Заказать бесплатные пригласи*
тельные на итоговый концерт можно в детской филармонии по тел. 8*343*
214*98*65. 

Мария Сорокина.

Новый год уже не за горами. И несмотря на то, что поч$
ти весь мир отмечает этот праздник в одну и ту же дату, у 
каждого народа – свои Деды Морозы и традиции встречи 
Нового года. 

7 декабря Сысертской районной библиотеке открывается 
выставка «Новый год на всей планете». Всем желающим би*
блиотекари расскажут о том, как празднуют этот день и как зо*
вут главных исполнителей желаний в 70 странах мира. Кроме 
того, здесь вы найдете занимательную ретро*экспозицию «В 
ожидании чуда», где выставлены старинные елочные игрушки, 
а также стенд, посвященный книгам*юбилярам 2016 года.

Юным посетителям библиотекари помогут написать  пись*
мо Дедушке Морозу в Великий Устюг. Еще не поздно отпра*
вить свое заветное послание настоящему волшебнику, кото*
рый может исполнить любую мечту. Библиотека верит в чудеса и помогает им сбыться!

Е. Аверкиева, специалист Сысертской районной библиотеки. 

Семицветная страна
отмечает юбилей

18 декабря центр внешкольной работы празднует 60*
летний юбилей. Под куполом городского центра досуга с 17:00 
начнет работу интерактивная выставка – гости праздника 
смогут побывать в походных условиях, поиграть с вожаты*
ми, увидеть мастер*класс от бойцов военно*патриотических 
клубов. Будет работать фотозона.

В 18:00 в большом зале ГЦД начнется праздничный кон*
церт с участием коллективов ЦВР. Ждем в гости всех! Вход 
бесплатный. 

Счет 0:10 – где ж это видано?
В воскресенье завершился 5 тур чемпионата Сысертского 

городского округа по зимнему мини$футболу. Напомним, фут$
болисты играют по круговой системе, и этот тур пропускала 
команда «Югос».

«Бои с мячом» начались на стадионе у школы N23 в 9 утра 
классической встречей «Кристалла» и «Ветеранов Гидромаша», 
которая принесла каждой команде по 1 очку. Вслед за ними «всу*
хую» сыграли «Атлант» и «Ветераны педагога»: счет – по нулям. 
«Горожане» и «Союз» повторили участь своих коллег по футболь*
ному полю: их встреча также завершилась счетом 0:0. 

Фаворит чемпионата «Служба 01» с преимуществом в два очка 
обыграла «Фаворит». Счет 3:1 смог обеспечить «спасателям» 
устойчивую позицию в турнирной таблице. «Восход» и «Юность» 
не смогли вычислить, кто же из них сильнее – и поэтому финалом 
игры стал счет 2:2.

Самой интригующей стала встреча «ДЮСШ» и «Педагога». 
Матч, провальный для одних и роковой для других, закончился с 
фантастическим счетом 0:10 в пользу «Педагога». Три гола в во*
рота соперника отправил Сергей Мансуров, по два – Александр 
Парадеев и Владимир Ваганов, по одному мячу забили Александр 
Банных, Данил Ширыкалов и Роман Катаев. 

Тройка лидеров по заработанным очкам в турнирной таблице 
на сегодня выглядит так: «Служба 01», «Педагог», «Фаворит». 

Мария Сорокина. 

С. В. Чепиков общается с директором СКК В. И. ДанченкоС. В. Чепиков общается с директором СКК В. И. Данченко
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С днем рождения, любимый дворец!

Людмила Анатольевна 
Шалаева, директор

Я хочу пожелать коллекти*
ву – чтобы муза творчества 
никогда их не покидала. Для 
работника культуры важен 
тыл. Если в семье все спо*
койно, то мы с отличным на*
строением идем радовать 
зрителя. Если зритель ухо*
дит с ощущением праздни*
ка, значит, мы все сделали 
профессионально. 

Людмила Владимировна 
Сергеева, методист

Уже 10 лет работаю  в ГЦД. 
Исполнилась мечта моей жизни 
– организовывать детский досуг, 
праздники. Наконец*то могу себя 
реализовать, поделиться с ребята*
ми своей радостью, энтузиазмом. 
Нашему дворцу желаю еще боль*
шего процветания, чтобы всегда у 
нас звучал детский смех, все могли 
найти себе занятие, а наш дружный 
и креативный коллектив расши*
рялся, появлялось больше идей и 
вдохновения.

Всеволод Евгеньевич 
Каменев, методист
С приходом сюда все 

изменилось в моей жизни. 
Она обрела очень быстрый 
темп. Я пришел в ГЦД в 
гости и остался навсегда. 
Хочется, чтобы зрители по*
стоянно улыбались. Желаю 
нам еще больше творче*
ских идей, здоровья, пози*
тива. Нескончаемых сил и, 
конечно, успевать отдыхать 
в этом ритме.

Евгения Евгеньевна 
Одношевина, балетмейстер

Не представляю свою жизнь 
без творчества. Мечтаю открыть 
детский творческий центр. Это 
была бы школа профессиональ*
ного развития, которая помогала 
бы нашим воспитанникам посту*
пать в профильные образова*
тельные учреждения. 

Желаю коллегам интересных 
идей и проектов. Дворцу – про*
цветания, хорошего материаль*
ного обеспечения. 

Мария Валерьевна Гусева, 
режиссер

Я в ГЦД со школьных лет. 
Центр досуга дает множество 
возможностей для самореали*
зации. Я испытываю большую 
гордость за то, что мы растем и 
развиваемся. Желаю нам оста*
ваться такими же искрометными. 
Здоровья, молодости, внутрен*
него мотора – чтобы всегда идти 
вперед и никогда не останавли*
ваться. Хочу признаться своим 
коллегам в любви.

Снежана Султановна 
Королева, руководитель 

коллектива самодеятельного 
искусства

Конечно же, хочется загадать 
желание: выйти на новый уро*
вень. Обрести еще больше от*
зывчивых зрителей, которые бы 
ценили наши старания. Своему 
любимому коллективу желаю 
дальнейшего процветания и твор*
ческих успехов.

Екатерина Евгеньевна 
Кадникова, балетмейстер

Я выросла в стенах ГЦД. С 
детства в хороших отношениях 
со всем коллективом – поэто*
му меня здесь тепло приняли. 
Стремлюсь к уровню других 
руководителей:  как они мыс*
лят, подходят к своему делу. 
Считаю, что нужно еще усер*
днее работать с детьми, что*
бы хореография стала на 
уровень выше. Надеюсь, что у 
дворца все будет хорошо.

Анастасия Владимировна 
Королева, методист

Стены дворца для меня самые 
родные, без них не мыслю своей 
жизни. С младшего возраста вы*
ступала на этой сцене. Показатель 
нашего отношения к работе – здо*
ровая конкуренция. Мы ищем ключ 
к каждому зрителю и посетителю. 
Желаю, чтобы мы, ранимые творче*
ские натуры, научились друг друга 
слушать, относиться с пониманием, 
жалеть. Всем нам – собранности, и, 
несмотря на трудности, идти к сво*
им целям и становиться лучше.

Максим Сергеевич Мухлынин,
звукорежиссер

19*й год я в центре досуга. 
Пошел по стопам своих родителей. 
Это – мой второй дом. Может быть, 
так сложилось, потому что на месте 
нынешнего дискозала стоял дом 
нашего прадеда. Кажется, провел 
здесь большую часть своей жизни. 
Хочу пожелать стабильности, новых 
идей: изобрести велосипед слож*
но. Хочется, чтобы люди среднего 
возраста почаще приходили к нам 
– потому что многие замыкаются в 
быту.

Леонид Анатольевич Шамшурин,
осветитель

25 лет назад я сказал, что никогда не вернусь рабо*
тать ни в один дом культуры. Но эта сфера меня всег*
да манила. Так повернулась жизнь, что пришел сюда и 
почувствовал – вернулся в свою среду. Конечно, тогда 
пожалел, что 20 лет провел не на своем месте. 

Хочется, чтобы во дворце появилось соответствую*
щее световое оборудование – московские артисты 
часто просят чего*то большего, чем у нас есть. Но мы 
растем – я фантазер, люблю экспериментировать, и 
в осветительской работе за 5 лет удалось вырасти. А 
коллегам пожелаю самого главного: здоровья и пони*
мания в семье. 

Анжела Викторовна Атманских, 
художественный руководитель

Творческая работа, результат 
которой ты видишь на сцене, – са*
мая высокая оценка. Желаю двор*
цу повышения уровня исполни*
тельского мастерства, покорения 
новых творческих высот. Хочется, 
чтобы  Сысерть была достойным 
соперником на конкурсах и фести*
валях, и ГЦД стал сильным конку*
рентом крупных дворцов культуры 
Свердловской области. 

Дина Павловна Бажова, 
методист

Нахожусь в той сфере, которая 
приносит мне моральное и мате*
риальное удовлетворение. Это дей*
ствительно мое! В коллективе всег*
да можно найти поддержку. Особо 
приятно слышать положительные 
отзывы о своей работе от зрителей 
и жителей города. Хочется, чтобы 
зритель к нам ходил. Чтобы ценил 
то, что мы делаем. Любимому двор*
цу желаю привлечения спонсорских 
вложений!

Анна Викторовна 
Арханова, 

заведующая ПКиО
Коллектив у нас подо*

брался молодой, заинте*
ресованный. И это стиму*
лирует: постоянно хочется 
совершенствовать свои зна*
ния. Желаю, чтобы и дальше 
мы все относились к своей 
работе с любовью, остава*
лись дружными, такими же 
молодыми и энергичными.  

Галина Геннадьевна 
Мостовых, художник

Люблю всех девчонок – мы 
такие сплоченные! Работа в 
центре досуга дает постоян*
ный профессиональный рост, 
помогает творчески раскрыть*
ся. Мы разносторонние, инте*
ресные, с разными подходами 
к работе. Мы дополняем друг 
друга. Главное – не стоять на 
месте, развиваться. И  тру*
диться с вдохновением. 
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Страницу подготовила Л. Старкова. 

СЕГОДНЯ – ЗАВТРА

Садоводам даны таблицы се*
вооборота. Многие уже знают, 
что севооборот заключается в 
чередовании культур и осущест*
вляется за счет наиболее бла*
гоприятных предшественников. 
Правильный севооборот суще*
ственно уменьшает риск пора*
жения растений различными 
болезнями и накопления в земле 
вредителей, повышает плодоро*
дие почвы. При посадках овощей 
на одних и тех же грядках подряд 
несколько лет в земле проис*
ходит накапливание почвенных 
болезней с постепенным истоще*
нием почвы. Из этого следует, 
что чередование культур * важ*
ный фактор, позволяющий еже*
годно получать высокие урожаи. 
Основной же разговор шел о по*
лезных насекомых хищниках. 

Очень часто мы не задумы*
ваемся о том, что на нашем 
огороде или в саду есть не толь*
ко насекомые*вредители, но и 
полезные насекомые, которых 
в помощь нам дала природа. И 
когда видим, что растения по*
вреждаются вредителями, то*
ропимся применить средства 
защиты, убивая в этот момент 
и полезных насекомых. Иногда 
же нужно немного подождать 

и природа может придти к био*
ценозу, то есть к сложившейся 
совокупности животных, расте*
ний, грибов и микроорганизмов, 
населяющих относительно одно*
родное жизненное простран*
ство. Давайте же познакомимся 
с нашими помощниками. 

 На первое место можно по*
ставить божию коровку и ее ли$
чинку. Эта пара поедает в боль*
ших количествах тлю. Весной 
божия коровка откладывает от 
10 до 20 яиц на внутренней сто*
роне листа недалеко от мест, 
где обычно располагается тля. 
Данная кладка по размерам и 
цвету очень похожа на яйцеклад*
ку колорадского жука. 

 Следующая наша помощ*
ница * это златоглазка и ее 
личинка. Зимует златоглазка 
в садовых домиках и щелях по*
строек. Самка откладывает око*
ло 20 яиц зеленоватого цвета. 
Личинки развиваются в течение 
2*3 недель и питаются мелкими 
насекомыми. Некоторые личин*
ки способны во время развития 
уничтожить до 500 вредителей 
(тлю, паутинного клеща, ложно*
щитовок). За год выводятся два 
поколения. Взрослые особи пи*
таются медвяной росой, пыльцой 

и насекомыми. 
 Важную роль в за*

щите растений игра*
ют клопы, одни из 
первых тружеников. 
Они рано просыпа*
ются весной и на*
чинают обследовать 
наши растения на 
наличие тли и яйце*
кладок. Существуют 
разные клопы, не*
которые * хищники, к 
сожалению есть и те, 
что питаются соком 
растений. Мы садо*
воды, не любим тех и других за 
то, что они неприятно пахнут. 
Самка клопа откладывает до 8 
яиц, за год выводятся примерно 
два поколения.

 Наездники, насекомые ма*
леньких размеров, имеют бле*
стящее тельце и осиную талию. 
Садоводы должны ценить их 
особенно, т.к. наездники уни*
чтожают бабочек, гусениц, тлю 
и личинок мух. Особое значение 
имеют два разных вида. Первый 
вид паразитирует на гусеницах 
бабочки*капустницы; второй — 
на тле. Яйца наездник отклады*
вает на насекомое, его личинку, 
гусеницу или в их тела с помо*
щью специального жала, проты*
кающего тело жертвы. Из яйца 
вылупляется личинка, которая, в 
свою очередь, высасывает «хо*
зяина». Самка может отклады*
вать до 30 яиц в гусеницу капуст*
ницы, а в общей сложности она 
откладывает до 200 яиц. 

Уховертка обыкновенная 
известна садоводам и огород*
никам по клешням, расположен*
ным в задней части туловища. 
Охотится она в сумерки и ночью. 
Самка весной и осенью откла*
дывает в норку, которую сама и 
создает, до 100 яиц. Она заботит*
ся о своем потомстве постоянно, 
заботится и о яйцах и личинках. 

Зимуют уховертки в коре дере*
вьев, в почве и т.д.

Журчалки имеют большое зна*
чение в садоводстве, поскольку 
их личинки питаются тлей (неко*
торые садоводы путают журчал*
ку с осой). Длина взрослой осо*
би * от 8 до 15 мм. В полете они 
могут издавать звук, похожий на 
журчание воды, отсюда и их на*
звание. Охотятся журчалки за 
тлей. Для этого они используют 
свои челюсти, которыми крепко 
удерживают добычу, высасывая 
ее. Развитие личинки до стадии 
куколки длится две недели. За 
это время личинка съедает до 
700 тлей. Личинки журчалки 
выходят на охоту обычно ночью. 
А вот сами журчалки питаются 
цветочной и медвяной росой, а 
также секрециями тли.

 Немалую помощь нам ока*
зывают обыкновенные жабы и 
лягушки, уничтожающие слиз*
ней и поедающие насекомых. 
Чтобы жить и метать икру, им 
необходима вода и влажный бе*
рег. Эти животные, лишенные 
покрова, очень чувствительны к 
ядохимикатам. 

Нельзя забывать и о пользе 
птиц. Эти труженики поглощают 
очень много вредителей расте*
ний, поедают семена сорняков, 
которые мы не успели углубить 
в землю с перекопкой. Парочка 

синичек за лето может перета*
скать несколько килограмм гусе*
ниц в свое гнездо. Не забывайте 
подкармливать их зимой. 

Просто прекрасно, если к вам 
пришли ежи. Ночами они идут 
на охоту и едят личинок майско*
го жука, гусениц, мышей и дру*
гих вредителей. Чтобы у вас на 
участке завелись эти животные, 
надо оставить для них нетрону*
тый уголок сада, куда вы не буде*
те ходить, там же можно сделать 
и скворечник для птиц. 

Слизней, насекомых и гусе*
ниц поедают ящерицы, живущие 
в сухих теплых местах.

Сегодня я перечислила толь*
ко некоторых помощников, но их 
у садоводов гораздо больше, чем 
мы можем себе представить. 
Нужно их беречь, а если, не раз*
думывая, травить вредителей, 
то и полезных насекомых мы 
уничтожим. Давайте будем ста*
раться жить с природой в мире и 
согласии. 

А. Мухлынина,
руководитель Центра 

природного земледелия 
«Уральский Дачник».

P.S. Консультацию можно 
получить на сайте www.

UralDacha.ru или по телефону 
8-903-078-08-93. 

«Защита растений от болезней и вредителей. Выращиваем экологически без-
опасный урожай» - тема последнего семинара в клубах садоводов. На занятиях 
собравшиеся узнали о биологических препаратах, о факторах, влияющих на то, 
чтобы наш урожай был здоровым и безопасным, и о методах, помогающих пре-
дотвратить развитие болезней и распространение насекомых вредителей. 

ПОЛЕЗНЫЕ НАСЕКОМЫЕ В ВАШЕМ САДУ

В декабре следим за уровнем снега под плодовыми и 
ягодными культурами, многолетними цветами и овощами. 
В этом году это особенно важно, ведь многие растения 
из*за дождливого и холодного лета плохо подготовились к 
зиме. Снег предохраняет корневую систему растений от 
подмерзания. Поэтому добавляем его под маломорозо*
стойкие культуры регулярно, особенно в те места, откуда 
снег выдувается ветром. Снег берем с дорожек, с участ*
ков, где ничего не растет или из*за территории сада.

Отаптываем снег по контуру приствольных кругов для 
защиты от мышей.

Контролируем уровень снега под косточковыми культу*
рами, страдающими от выпревания корневой шейки.

Стряхиваем снег с ветвей.
Убираем с деревьев засохшие листья, обвитые паути*

ной, яйцекладки на ветвях и стволах. Их сейчас хорошо 
видно.

Систематически проверяем заложенные на хранение 
картофель и овощи.

Проводим ревизию запасов семян. Просроченные – 
уничтожаем. Составляем список необходимых семян и с 
ним, чтобы не набрать лишнего,  отправляемся в специа*
лизированный магазин.

Проводим выгонку репчатого лука на зелень, высажи*
ваем корнеплоды петрушки и свеклы, сеем семена кресс*
салата…

Очередные встречи 

пройдут: 

На Верхней Сысерти 

– 17 декабря в 14-

00. Собираемся, как 

всегда, в библиоте-

ке. Тема семинара: 

«Что надо знать о 

семенах. Как вырас-

тить морковь».

В Сысерти семинар 

на эту же тему со-

стоится 19 декабря в 

13-00. Собираемся в 

ГЦД им. Романенко, в 

малом актовом зале.

ДЛЯ ВАС, САДОВОДЫ

Большое поступление семян Челябинской селекции!

Суперпомидоры:

«Марьина роща», «Третьяковский», «Красная гвар-

дия», «Красным красно», «Спасская башня».

Суперпучковые огурчики:

«Сибирская гирлянда», «МЭЛС», «РМТ», 

«Само совершенство», «Всем на зависть», 

«Пучковое великолепие».

г. Сысерть, ул. К. Маркса, 85

с. Кашино, ул. Ленина, 93. П
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3 декабря в Сысертскую полицию обратился 63-летний житель с. Щелкун и до-
бровольно сдал 22 патрона к оружию с нарезным стволом (калибр 7,62 мм.), два 
патрона к пистолету ПМ, а также ручную осколочную гранату. Все это мужчина на-
шел у себя на участке, когда разбирал старый сарай. 

Под сараем оказался склад боеприпасов

Боеприпасы направлены 
на исследование в экспертно*
криминалистический центр ГУ 
МВД России по Свердловской 
области. А сознательного  
гражданина, ждет материаль*
ное поощрение от полиции.

Отметим, что с нынешнего 
года органы внутренних дел 
возобновили профилактиче*
скую акцию «Прощай, оружие», 
направленную на снижение 
преступности с применением 
оружия и взрывчатки.

Теперь граждане, добро*
вольно сдающие боеприпасы 
и предметы вооружения, не 
только освобождаются от уго*
ловной ответственности (раз*
умеется, если в его действиях 
не содержится иного состава 
преступления), но и могут по*
лучить вознаграждение:

* за одно боевое ручное 
стрелковое оружие (пистоле*
ты, револьверы, гранатометы, 
автоматы и так далее) – 3,5 ты*
сячи рублей;

* за одно охотничье оружие 
с нарезным стволом – 2,5 ты*
сячи рублей;

* за одно охотничье 

гладкоствольное 
оружие – 1,5 тыся*
чи рублей;

* за оружие са*
мообороны и газо*
вое – 800 рублей 
за единицу;

* за 100 грам*
мов взрывчатые 
вещества и порох 
– 500 рублей;

* за одно из*
делие с взрывча*
тыми веществами 
(гранаты, мины, артиллерий*
ские снаряды и так далее) – 2 
тысячи рублей;

* за одно средство инициа*
ции взрывов (капсюли и элек*
тродетонаторы) – 500 рублей;

* за 1 метр детонационного 
и электропроводного шнура – 
100 рублей.

За  2015 года граждане 
уже сдали в полицию Сысерти 
6 единиц оружия, 443 штуки 
боеприпасов. К слову, за хра*
нение оружия, боеприпасов 
и взрывчатых веществ преду*
смотрена ответственность по 
статье 222 УК РФ (незаконное 
приобретение, передача, сбыт, 

хранение, перевозка, ноше*
ние, или изготовление оружия, 
его основных частей, боепри*
пасов, взрывчатых веществ и 
взрывных устройств). За дан*
ные нарушения грозит лише*
ние свободы на срок до 8 лет.

При обнаружении взрывных 
устройств, артиллерийских 
снарядов, гранат, мин и т.п. ни 
в коем случае не подходите, 
не трогайте, не перемещайте 
их. Для добровольной сдачи 
указанных предметов, необ*
ходимо вызвать сотрудников 
полиции.

А. Мартынова, специалист 
Сысертской полиции.

Бомбу в здании автостанции 
никто не заметил
А сердобольный водитель согласился доставить ее в Екатеринбург

Ситуацию на предприятии, 50 процен*
тов акций которого находятся на балан*
се государственного унитарного пред*
приятия Свердловской области (ГУП СО) 
«Распорядительная дирекция МУГИСО», 
за год удалось существенно изменить. На 
уникальном уральском заводе погашены 
долги по зарплате, растет объем выруч*
ки за проданную продукцию, планируется 
техническое перевооружение, разраба*
тываются новые линейки, в ближайшее 
время откроется фирменный магазин в 
Екатеринбурге. 

На момент передачи акций предприятия 
МУГИСО долг по зарплате составлял бо*
лее четырех миллионов рублей. Средства 
перечислялись несколькими траншами. 
Так, в апреле 2015 года в рамках договора, 
заключенного с администрацией предпри*
ятия, были перечислены 350 тыс. рублей в 
качестве аванса за продукцию, все деньги 
пошли на погашение долгов по заработной 
плате. В мае, также в качестве аванса за 
фарфоровые изделия, было перечислено 
1,3 миллиона рублей. За счет этих средств 
удалось закрыть долги по зарплате за три 
месяца. В ноябре задолженность была по*
гашена полностью. 

Стабилизация выплаты заработной 
платы делает возможной возвращение на 
предприятие сотрудников, которые ранее 
его покинули. В настоящий момент пред*
приятие испытывает потребность в ху*
дожниках творческой группы, литейщиках. 
Сейчас директору завода дано поручение 
провести переговоры с уволившимися со*
трудниками, которые готовы были вернуть*
ся, если на предприятии изменится финан*
совая ситуация. 

Новая маркетинговая стратегия пред*
полагает существенное расширение про*
дуктового портфеля предприятия. Часть 
сувенирной и высокохудожественной 
посуды ручной росписи была представ*
лена на выставке ИННОПРОМ*2015. 

Эксклюзивные коллекции лимитированных 
серий «Конструктивизм», «Свердловск» и 
«Уральский рок» получили высокую оцен*
ку посетителей. Сейчас распорядитель*
ная дирекция МУГИСО дорабатывает ли*
нейку продукции, планирует расширение 
ассортимента. 

Для бесперебойного выпуска продук*
ции, улучшения качества готовых изделий 
на заводе будет предпринята масштабная 
модернизация. Появится еще одна произ*
водственная линия, которая, по сути, уве*
личит мощность завода в два раза. 

За год ГУП СО удалось увеличить чис*
ло заказов на продукцию ООО «Фарфор 
Сысерти», была оптимизирована  система 
сбыта. Сейчас, при полностью загружен*
ных производственных мощностях, про*
дукция продается через собственную тор*
говую сеть и дилеров сразу, практически 
не оставаясь на складе завода. Выручка 
через существующие торговые точки вы*
росла на 30%.

В настоящий момент изделия завода 
продаются через четыре фирменных ма*
газина. В ближайшее время откроется еще 
один: до 10 декабря в центре Екатеринбурга 
по адресу Малышева, 41, начнет работу 
фирменный салон «Фарфор Сысерти». В 
нем можно будет приобрести весь ассорти*
мент продукции предприятия. 

Основанный 59 лет назад, в 1956 году, 
фарфоровый завод специализируется на 
производстве сервизов и столовых набо*
ров из фарфора, корпоративной и сувенир*
ной продукции, а также знаменитых фарфо*
ровых иконостасов. Сысертский фарфор, 
спустя почти 60 лет, продолжает оставать*
ся хорошо узнаваемым и востребованным 
ценителями изысканной керамики не толь*
ко в России, но и за рубежом. Кроме того, 
продукция завода отнесена к изделиям ху*
дожественных народных промыслов.

Департамент информационной политики 
губернатора.

На «Фарфоре Сысерти» выдали зарплату, 

и выручка выросла на треть
МУГИСО по поручению губернатора стабилизировало ситуацию на заводе 28 ноября по подозрению в незаконной охоте полицейские задер-

жали двух сысертчан – отца с сыном (1961 и 1984 годов рождения, 
соответственно). Об убитых лосях в Сысертскую полицию сообщил го-
сударственный инспектор департамента по охране животного мира 
(ДОЖМ) А. С. Сакулин.

ДЛЯ СПРАВКИ

В Сысертском районе расположены 5 охотничьих хозяйств. На их террито*
риях с августа открыта охота на различные виды животных и птиц.

В настоящее время охотиться можно:
* на боровую дичь (глухарь, тетерев, рябчик)
* на пушные виды (заяц, белка, лисица, енотовидная собака, бобр, куница)
* на копытных (кабан, лось, косуля)
На большинство видов охота открыта в соответствии с дневными и сезон*

ными нормами. На такие виды, как куница, барсук, лось, косуля, существуют 
лимиты, которые зависят от численности животных в каждом конкретном охот*
ничьем хозяйстве. Лимиты утверждаются указом губернатора Свердловской 
области. Охота без разрешения и сверх лимита является нарушением правил 
охоты и влечет за собой уголовную или административную ответственность. 
Так, в случае незаконной добычи лося, охотник обязан возместить ущерб от 
120000 до 201500 рублей. 

Браконьеров задержали возле 
убитых животных

В рамках рейда по сысертским ле*
сам курсировали УАЗики департамента 
в компании с сотрудником областного 
ГУВД. В 12*ти километрах к западу от 
д. Космакова Сысертского района на*
встречу по лесной дороге им попалось 
два вооруженных квадроциклиста. 
Охотников решили проверить, и не зря. 
На краю поляны, которую они стерегли, 
лежали мертвые лоси. Взрослая самка 
погибла от одного выстрела, а вот ра*
неный лосенок пытался убежать, но его 
догнали и добили вторым выстрелом. 
Следы на снегу показали, что охотники 
подходили к лосям и возвращались об*
ратно к своей технике. Оружие в момент 
проверки было разобрано и находилось 
в багажном кофре квадроцикла.

– Предположительно, охотники пла*
нировали забрать добычу позже, – про*
комментировал инспектор по охране 
животного мира А. С. Сакулин. – Они 
скорее всего разделали бы лосей на 
месте, мясо спрятали и вернулись бы к 

нему позже уже на автомобиле, скорее 
всего в темное время суток. На квадро*
циклах незаметно доставить куда*либо 
такое количество мяса очень сложно.  

Ущерб, нанесенный браконьерами, 
оценен в 320 тысяч рублей. В отношении 
них возбуждено уголовное дело по ста*
тье 258 УК РФ (незаконная охота), санк*
ции которой предусматривают наказа*
ние в виде лишения свободы до двух лет. 
У нарушителей изъяли оружие, а квадро*
циклы отправили на штрафстоянку.

Отметим, что за период с сентября 
по декабрь это уже четвертый случай 
незаконной добычи лося в Сысертском 
районе. Также с начала сезона охоты 
2015 года выявлено 15 административ*
ных нарушений в этой сфере. 14 чело*
век оштрафованы на суммы от 500 до 
4000 рублей. На одного гражданина 
материалы переданы в мировой суд на 
лишение права охоты.

Ю. Воротникова.

Сысерть – город непуганых лю$
дей. Случай, конечно, вопиющий, 
хотя некоторым читателям он 
может показаться обыденным. 

Представьте себе такую карти*
ну: утро буднего дня, вы поехали 
по делам в Екатеринбург, пришли 
на сысертскую автостанцию, купи*
ли билет, захотели присесть, чтобы 
подождать автобус в теплом по*
мещении. А на одной из скамеек 
стоит чей*то забытый пакет. Кто из 
вас забьет тревогу? Судя по всему, 
лишь единицы. 

Сысертская межрайонная проку*
ратура совместно с отделом управ*
ления ФСБ России по Свердловской 
области в г. Заречном провела 
проверку по соблюдению законо*
дательства в сфере антитеррори*
стической и противодиверсионной 
защиты. Объектом проверки стала 
автостанция Сысертского АТП. 
Выяснить, насколько эффективны 
меры безопасности на автостан*
ции, помогли муляжи самодель*
ных взрывных устройств. Первый 
оставили на самом видном месте в 
зале ожидания. На протяжении 55 
минут ни пассажиры, ни работники 
автостанции и не подумали взвол*
новаться – почему пакет без хозяи*
на стоит тут так долго? 

Затем условный террорист 

забрал условную бомбу и отпра*
вился к водителям автобусов. Во 
время посадки пассажиров он про*
сил передать пакет с вещами его 
знакомым в Екатеринбург. В ито*
ге на просьбы откликнулся сердо*
больный водитель автобуса N137 
«Никольское – Екатеринбург». 
Мужчина даже не удосужился 
проверить содержимое пакета, 
который «террорист» оставил в 
салоне автобуса, заполненного 
пассажирами. 

Как только автобус пригото*
вился к отправлению, условный 
террорист перевоплотился в само*
го настоящего сотрудника ФСБ и 
предъявил водителю удостовере*
ние. Прокуратура внесла представ*
ление в адрес руководства МУПа. 
Водитель привлечен к дисципли*
нарной ответственности. 

Уважаемые читатели! 
Пожалуйста, будьте особо бдитель*
ными. В связи с напряженной обста*
новкой в стране и мире, обращайте 
внимание на подозрительные пред*
меты, людей и оставленные чужие 
пакеты. В лучшем случае вы верне*
те забывчивому человеку его вещи, 
в худшем – сможете предотвратить 
несчастный случай. 

Мария Сорокина.
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Управлению 
Пенсионного фонда 

в Сысертском районе 
требуются:

СПЕЦИАЛИСТЫ 
С БУХГАЛТЕРСКИМ, 
ЭКОНОМИЧЕСКИМ 
ОБРАЗОВАНИЕМ.

Обращаться: г. Сысерть, 
ул. Коммуны, 26-А, 2 этаж, 

телефон 6-86-69.

Требуются 

ВОДИТЕЛИ 

категории «Б» 

Тел. 8-963-034-93-54.

ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ  

В  Спа-салон 
«Греция» требуется 

парикмахер (аренда). 
Тел. 8-912-662-29-77.

КАФЕ «АВТОЛАНЧ»
Адрес: 20 км. от с. Щелкун

В связи с открытием приглашает на работу:
- АДМИНИСТРАТОРОВ в кафе
- ОПЕРАТОРА АЗС с опытом работы - график 1/3
- поваров - график 1/2
- пекарей - график 1/2
- официантов зала (поддержание чистоты в зале)  - график 1/2
- помощника повара
- уборщиц помещений
Условия: доставка транспортом компании из с. Щелкун, 
с. Никольское. 

Тел. 8 922 711 24 29, 8 922 727 10 55.

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны, жизнерадостны, 

общительны?общительны?
Попробуйте себя 

в роли 
РЕКЛАМНОГО АГЕНТА

газеты «Маяк»
letemina_irina@mail.ru

Аптека «Лекарь» 
приглашает на работу сотрудников: 

ЗАВЕДУЮЩУЮ АПТЕКОЙ, 
ФАРМАЦЕВТА, 

по адресу: г. Сысерть, ул. Коммуны, 61-А.

ФАРМАЦЕВТА (возможно совмещение) 
в аптеку по адресу: 

г. Сысерть, ул. Ленина, 22. 

Тел. 8-922-603-65-17.

В ОАО «РЖД» требуются
ДЕЖУРНЫЙ по железнодорожной станции (ст. 

Седельниково), образование среднее профессио-
нальное (железнодорожное). 

З/п 19 000 руб.

ДЕЖУРНЫЙ стрелочного поста (ст. Сысерть), 
образование среднее полное, обучение. 

З/п 15 000 – 18 000 руб.

Тел. 8(343) 310-50-46, 8(343) 310-50-57.

Три года без взносов 
за капремонт

Жителей новостроек Свердловской области на 
три года освободят от уплаты взносов на капремонт. 
Соответствующий законопроект, внесенный депутатами*
единороссами, был одобрен комитетом по развитию ин*
фраструктуры и жилищной политике регионального зако*
нодательного собрания.

Депутаты рассмотрели  два альтернативных проекта 
внесения изменений в закон «Об обеспечении проведения 
капитального ремонта общего имущества в многоквартир*
ных домах на территории Свердловской области». Первый 
из них предполагает введение пятилетнего моратория на 
уплату взносов на капремонт для собственников квартир в 
новостройках, второй – трехлетнего моратория.

После рассмотрения обоих законопроектов комитет 
рекомендовал для принятия в первом чтении второй вари*
ант, так как он значительно «шире» и приводит областное 
законодательство в соответствие с федеральным.

Члены фракции «Единой России» предложили также 
ввести дифференцированную шкалу оплаты за капиталь*
ный ремонт и освободить от оплаты людей старше 80 лет.

Пресс-служба СРО "Единая Россия".

Как получить 20 тысяч рублей 
из средств материнского капитала

С мая 2015 года управление ПФР в Сысерском районе принимает 
заявления на предоставление единовременной выплаты из средств 
материнского капитала в размере 20 000 рублей.

По состоянию на начало декабря более 1300 женщин подали заявле*
ние на единовременную выплату из средств материнского капитала. На 
эти цели выплачено 27,3 млн. рублей.

Если вы являетесь владельцем такого сертификата и тоже хотите по*
лучить выплату, вы можете пожать заявление в пенсионный фонд не 
позднее 31 марта 2016 года. Воспользоваться правом на получение 
единовременной выплаты могут все семьи, которые получили или полу*
чат право на материнский сертификат до конца 2015 года и те, кто еще 
не использовал всю сумму материнского капитала.

Также при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий лич*
ность, и банковскую справку о реквизитах счета, на который в двух*
месячный срок единым платежом будут перечислены 20 000 рублей или 
сумма остатка на счете владельца сертификата, если она меньше. Эти 
деньги семьи смогут использовать на повседневные нужды.

Более подробную информацию можно получить в управлении ПФР 
в Сысертском районе по телефонам горячей линии – 7*13*62 и 7*13*
61, а также лично по адресу: г. Сысерть, ул. Коммуны, д. 26*А, 1 этаж, 
клиентская служба. 

И. Филинкова, начальник Управления ПФР в Сысертском районе.

Требуются официанты 
с опытом работы. 
Собеседование. 
Тел. 8-922-151-54-74, 
с 10.00 до 20.00.

• Главный энергетик (с опытом 
работы);

• Мастера цеха с опытом работы 
(график 7/7);

• Инженер по подготовке 
производства (высшее 
техническое образование, 
знание 1С);

• Операторы станков с п/у             
(с опытом работы);

• Сверловщики;

• Слесарь по эксплуатации и 
ремонту газового оборудования;

• Электросварщики  на 
полуавтоматических и 
автоматических машинах 
(3-6 разряд);

• Дефектоскописты с опытом 
работы;

• Газорезчики (3-6 разряд);

• Стропальщики (наличие 
удостоверения);

• Слесари по сборке 
металлоконструкций 
(2-6 разряд);

• Наладчики станков с п/у 
с опытом работы;

• Контролер ОТК (рассмотрим 
кандидатов с техническим 
образованием);

• Водители погрузчика (наличие 
удостоверения).

Тел. 8 (343) 374-28-35.

ЗАО «УМЕКОН» в п. Бобровский срочно требуются: 

На прошлой неделе региональное 
законодательное собрание переиз$
брало на должность детского омбуд$
смена Игоря Морокова.

57*летний Мороков — первый 
уполномоченный по правам ребёнка 
в истории Свердловской области: он 
был назначен на эту должность осе*
нью 2010 года (сама должность была 
введена указом Президента РФ в 
2009 году). 25 ноября 2015*го пятилет*
ние полномочия Морокова истекли, и 
губернатор, в соответствии с законом, 
внёс представление о продлении сро*
ка его работы.

Игорь Мороков отчитался о проде*
ланной работе, после чего состоялось 
голосование. 42 депутата из 43 выска*
зались за продление полномочий ны*
нешнего омбудсмена ещё на пять лет.

oblgazeta.ru

Защитника детей 

решили не менять
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ

КРОВЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ 

Опытная бригада. 
Любой материал. 

Тел. 8-908-917-96-07

ООО  «Служба похорон» 

ОКАЗАНИЕ УСЛУГ 
ПО ОРГАНИЗАЦИИ ПОХОРОН

в г. Сысерть 
и Сысертском районе.

•Перевозка усопшего в морг

КРУГЛОСУТОЧНО 
8-919-365-99-17 (консультация). 

•Облачение тела, макияж. 

•Копка могил, погребение. 

•Предоставление 
катафалка, автобуса. 

•Продажа ритуальных 
принадлежностей.

•Зал прощания.

ПАМЯТНИКИ
гранит, габро, мрамор.

Установка.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей). 

Тел. 8-922-20-11-789.

БУРЕНИЕ И РЕМОНТ 
СКВАЖИН

 физическим и юридическим лицам 
от 1 тыс. руб. за погонный метр 

Гарантия, качество. 

8-912-243-81-99        8-912-205-53-08

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

Заборы из профнастила, 
ворота, сейф-двери, 
решетки, лестницы, 

навесы 
из поликарбоната.  

Тел. 8-908-925-84-51.

ВОРОТА 
гаражные, выездные.
Мет. двери, сейф-двери 

и другие мет.конструкции 
8-912-04-56-404.

Dverimetall-hit.ru

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов.

Разводка труб.
Отопление.

Тел. 8 922-194-31-76.

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ  

ДРОВАДРОВА  
КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. 
Тракторная телега – 3000 руб. Тракторная телега – 3000 руб. 

ДОЛГОТЬЕ.  ДОЛГОТЬЕ.  ЛЕСОВОЗ  - ЛЕСОВОЗ  - 10000 руб.10000 руб.

Тел. 8-922-208-55-16. Тел. 8-922-208-55-16. 

Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м.

низкие цены
круглосуточно
8-922-223-62-64
8-909-022-04-00

Здесь Здесь 
может может 
быть быть 

ВАША ВАША 
реклама!реклама!

Установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Обмен рессиверов на уральское время.

 Тел.: 8-912-28-16-967
8-932-612-00-35

Реклама на сайте  «Маяка» Реклама на сайте  «Маяка» www.34374.info  
Пишите: shavrikovaanna@mail.ruПишите: shavrikovaanna@mail.ru

В магазине 

«ПАМЯТНИКИ» 
ул. Декабристов, 86
(рядом с центральным 

входом на кладбище)

ЗИМНИЕ 
СКИДКИ 

только в ноябре и декабре  месяце.

Рассрочка до 6 месяцев.
Тел. 8-922-228-42-80.

Режим работы 
с 10.00 до 16.00 

7%

РЕСТАВРАЦИЯ, 
РЕМОНТ, 

ПЕРЕТЯЖКА 
МЕБЕЛИ.

8-906-802-87-77

НОВАЯ 
ПРАЧЕЧНАЯ

Принимаем 
заказы 

от юридических 
и физических лиц

Тел. 

8-912-205-53-08.

На сайте 

www.34374.info 
(внизу на главной 

странице)

Вниманию охотников!

Покупаю 

ШКУРКИ КУНИЦЫ 

по высоким ценам!

Постоянным поставщикам 
доплата за объем,

 капканы по цене 
производителя!

Тел. 8-902-443-56-52

Вывоз мусора, 
грузоперевозки. 
5 тонн самосвал.

Уборка и вывоз снега. 
МТЗ-82.

Тел. 8-905-801-30-32.

Такси 
«Экипаж»

Старый экипаж, 

НОВЫЕ МАШИНЫ. 

Поездки по Сысерти 
80 рублей.

8-953-826-60-40, 
7-34-04.

Каждая 6-я поездка 
БЕСПЛАТНО.

Отсев, щебень, 
песок, скальный 
грунт. Вывоз 
мусора, снега. 

Тел. 8-922-196-10-29.

НОВОГОДНЯЯ СКАЗКА НОВОГОДНЯЯ СКАЗКА 
ВАШИМ ДЕТЯМ!ВАШИМ ДЕТЯМ!

Самый добрый Дед Самый добрый Дед 
Мороз и самая краси-Мороз и самая краси-

вая Снегурочка подарят вая Снегурочка подарят 
волшебные поздравления волшебные поздравления 

Вашему ребенку у Вас дома. Вашему ребенку у Вас дома. 
В программе игры, загадки, В программе игры, загадки, 

конкурсы и новогодний конкурсы и новогодний 
хоровод.  Тел. 8-904-546-хоровод.  Тел. 8-904-546-

13-30. Алексей.13-30. Алексей.

ООО Компания «Стимул» ООО Компания «Стимул» 
предлагает свои услуги предлагает свои услуги 
в сфере недвижимости, в сфере недвижимости, 
туризма, строительства. туризма, строительства. 

Наши контакты: г. Сысерть, Наши контакты: г. Сысерть, 
ул. Коммуны, 26а, оф. 407.ул. Коммуны, 26а, оф. 407.
Тел. 8-953-058-02-11.Тел. 8-953-058-02-11.
Stimul.olga87@mail.rStimul.olga87@mail.ru u 

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

НА ДОМУ. 
Низкие цены. Качество. 

Дается гарантия.

Тел. 8-904-38-69-819, 
6-01-52.

«Рембыттехника», 
Сысерть, 

ул. Красноармейская, 44.

Сдам в аренду 
нежилое помещение 
в Каменном цветке 

под офис 
или магазин. 

8-912-277-67-77.

СВИНИНА ОПТОМ 
(полутуши). 175 руб за 1 кг.

Арамильский привоз, 
Ангар «Мандарин», пав. N7, 

с 9.00 до 17.00. 
Тел. 8-922-171-65-88.
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Сервисный центрСервисный центр  

««ТЕПЛОСЫСЕРТЬТЕПЛОСЫСЕРТЬ»»
ПРОДАЖА, МОНТАЖ, ГАРАНТИЙНЫЙ РЕМОНТ 

ОТОПИТЕЛЬНОГО ОБОРУДОВАНИЯ

Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.
г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.

РЕКЛАМА

ПЛАСТИКОВЫЕ 
ОКНАОКНА

ИП Трошков М. С.

Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5
г. Сысерть, ул. Дачная, 12г. Сысерть, ул. Дачная, 12

100% оплата 100% оплата 
после после 

монтажамонтажа
- СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 
3 ДНЯ

- БЕСПРОЦЕНТНАЯ 
РАССРОЧКА

Реклама Реклама 
на сайте  «Маяка»на сайте  «Маяка»

www.34374.info  

Заявку присылайте Заявку присылайте 
по адресу: по адресу: 

letemina_irina@mail.ru

Уважаемые 
рекламодатели!

Предлагаем 
Вашему вниманию 

УНИКАЛЬНУЮ 
АКЦИЮ!

 Только в период

С 16 НОЯБРЯ 
ПО 20 ДЕКАБРЯ, 

оплатив три объявления, 
такое же четвертое 

Вы получаете

 В ПОДАРОК! 
При оплате 

шести объявлений – 
два Ваших объявления 

размещаются 
бесплатно! 

Выходить они будут 
столько раз, сколько 

захотите –  хоть до конца 
следующего года!

Все подробности 
Вы можете узнать 

у нашего менеджера: 
тел. 6-16-42, 

8-950-643-84-66. 
Эл. почта: 

Shavrikovaanna@mail.ru
Наш сайт в интернете: 

www.34374.info

НОВОЕ ПОСТУПЛЕНИЕ НОВОЕ ПОСТУПЛЕНИЕ 
ТОВАРАТОВАРА

С 15 по 30 декабря С 15 по 30 декабря 
сделайте покупку сделайте покупку 

и участвуйте в розыгрыше и участвуйте в розыгрыше 
3-х подарочных 3-х подарочных 

сертификатов. Больше сертификатов. Больше 
покупок, больше шансов.покупок, больше шансов.

Новобранцы поклялись служить Отечеству Узнали больше о подвигах 
советских солдат

Для этого в течение двух ме*
сяцев они сдавали совершенно 
разные зачеты. Пришлось не*
легко, но ни один не остался в 
звании «вице*кадета», которое 
присваивается при поступле*
нии в школу.

К сегодняшнему дню ребята 
готовились особенно: они учи*
ли наизусть присягу. Малыши 
давали клятву в верности 
Отчизне с едва заметной дро*
жью в голосе. Ребята постар*
ше чувствовали себя уверен*
нее, но тоже волновались. 
Гордое «Служу Отечеству» 
произносили громко, четко и с 
удовольствием.

После вручения соответствующих коро*
чек, старшие товарищи подарили малышам 
свое творчество: песни, танцы и несколь*
ко литмонтажей. Девчонки и мальчишки 
пели о своем замечательном кадетстве. 

Безупречной игрой торжество сопрово*
ждал оркестр под руководством Мстислава 
Демьяновича Кулиша. 

Мария Сорокина.
Фото автора.

3 декабря кадеты 8в экипажа 
Свердловского кадетского корпуса с 
воспитателем Ириной Викторовной 
Семеновой участвовали во встрече, 
посвященной Дню неизвестного сол*
дата, в библиотеке для детей и юноше*
ства им. П. П. Бажова.

Заведующая отделом обслужива*
ния Мария Владимировна 
Лыжина рассказала нам о 
памятниках, установлен*
ных в различных городах 
Свердловской области * 
кому они посвящены и за 
какие героические поступ*
ки. Мы услышали истории 
о самопожертвовании во 
имя Победы и о том, как 
тяжело было советским 
бойцам во время войны с 
фашистами. 

Ведущая также пред*
ставила книги с библио*
течных полок, в которых 

рассказывается о подвигах солдат 
и офицеров. Мы благодарим Марию 
Владимировну за познавательное ме*
роприятие в честь Дня неизвестного 
солдата. 

Николай Шахов, кадет 8в экипажа.

Торжественное посвящение в кадеты Свердловского кадетского корпуса им. 
капитана I ранга М. В. Банных состоялось в ГЦД 5 декабря. Несколько десятков 
новобранцев с этого дня стали носить почетное звание «кадет». 
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Реклама Реклама 

на сайте  на сайте  

«Маяка»«Маяка»
  

www.34374.infowww.34374.info. . 

Пишите: Пишите: 

letemina_irina@letemina_irina@

mail.rumail.ru

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны, жизнерадостны, 

общительны?общительны?

Попробуйте себя Попробуйте себя 
в роли в роли 

РЕКЛАМНОГО АГЕНТАРЕКЛАМНОГО АГЕНТА
газеты «Маякгазеты «Маяк»»

8 (34374) 6 85 74

Автодром БЕСПЛАТНЫЙ.

ОБЪЯВЛЯЕМ НАБОР 
в группу ВТС  категории «В».в группу ВТС  категории «В».

  г. Сысерть,г. Сысерть,  
ул. Коммуны, 39а, ул. Коммуны, 39а, 

Набор на 21 декабряНабор на 21 декабря

п. Двуреченск, п. Двуреченск, 
ул. Клубная, 12, ДК ул. Клубная, 12, ДК 

Встреча 10 декабря  -  18.00Встреча 10 декабря  -  18.00

с. Щелкун –с. Щелкун –  
ул. Гагарина, 21.ул. Гагарина, 21.

 Занятия  - сб., вс.  в 9.00 Занятия  - сб., вс.  в 9.00

п. Октябрьский, п. Октябрьский, 
Занятия  - сб., вс.  в  8.00Занятия  - сб., вс.  в  8.00

п. Бобровский,п. Бобровский,  
ул. Демина, 39а, ул. Демина, 39а, 

Встреча 12 декабря  -  10.00Встреча 12 декабря  -  10.00

Стоимость Стоимость 18 тыс. руб. 18 тыс. руб. 
без бензина.без бензина.

Оплата в рассрочку. Оплата в рассрочку. 
Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.

 wwwwww..motorsgo.rmotorsgo.ruu    

Автодром БЕСПЛАТНЫЙ.Автодром БЕСПЛАТНЫЙ.

ОБЪЯВЛЯЕМ НАБОРОБЪЯВЛЯЕМ НАБОР

Предновогодняя скидка!Предновогодняя скидка!

ВНИМАНИЕ, 
ПОДПИСКА!

Продолжается 
подписка 

на газету «Маяк» 
на 2016 год

 МОЖНО ВЫПИСАТЬ 

ГАЗЕТУ БЕЗ ДОСТАВКИ 

(с получением в редакции). 

 Стоимость на полугодие – 

306 рублей. 

Стоимость на год – 

588 рублей.

 Подписка через 

ОБЩЕСТВЕННЫХ 

РАСПРОСТРАНИТЕЛЕЙ 

обойдется 

на полугодие в 

450 рублей. 

На год  – 744 рубля.

 Оформите 

КОЛЛЕКТИВНУЮ ПОДПИСКУ 

на предприятия! Стоимость 

на полугодие  408 рублей, 

на год –744 рубля.

 Выписать газету "Маяк"  

можно также 

В ЛЮБОМ 

ПОЧТОВОМ ОТДЕЛЕНИИ. 

С 3 ПО 13 ДЕКАБРЯ - 

ДЕКАДА ПОДПИСКИ, 
во время которой полугодо-

вой комплект можно 

оформить за 408 рублей.

Стоимость подписки 

на полугодие 450 рублей.

ПРОКАТ 
КВАДРОЦИКЛОВ

от 1000 р./час
Туристические тропы.

8-922-208-12-79.

АВТОШКОЛА АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА ПЛЮС»«ЭКСТРА ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
на курсы водителей ТС кат «В»

ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  
БЕСПЛАТНЫЙБЕСПЛАТНЫЙ АВТОДРОМ!!! АВТОДРОМ!!!
Все машины оборудованы аудио- и видеокамерами

ОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ
Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)

г. Сысерть, г. Сысерть, 
с. Щелкун, с. Щелкун, Тел. 8-909-703-19-70Тел. 8-909-703-19-70
п. Октябрьский, п. Октябрьский, тел. 8-922-140-99-05.тел. 8-922-140-99-05.

Есть заключение ГИБДД N1165808 от 17.04.2015 г.

extra-plus66.ru

Елочный базар
Карнавальные 

костюмы
КарнаКККааррннаа

коккоо

рр
ыеыыее

 Каждому 

покупателю 

подарок – 

январская 
январская 

скидка
скидка

В магазинах В магазинах 
«ТЕРЕМОК»«ТЕРЕМОК» - -
г. Сысерть, г. Сысерть, 

ул. Р. Люксембург, 24.ул. Р. Люксембург, 24.

«САДОВАЯ ЛАВКА»«САДОВАЯ ЛАВКА» - -
г. Сысерть, г. Сысерть, 

ул. К. Маркса, 85.ул. К. Маркса, 85.

с. Кашино, с. Кашино, 
ул. Ленина, 93.ул. Ленина, 93.


